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¡No voy abandonar 
el PRI!, me quedo 
a trabajar como 
buen soldado: 

“Beito” Arellano
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Pavel no tiene 
fuero, la justicia 
puede llamarlo 
a cuentas: 
Armando García 

 Audiencia 
maratónica 
de Roberto 
Sandoval 
en Tecuala

“No me avisaron que 
Fátima del Sol ya es la 
abanderada del PRI en 
Santiago”: Coronado   

Ernesto Cordero “Mister 
Bing” no quiere nada con la 

dirigencia del PAN en Nayarit 
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Listas mil 107 
casillas 
electorales en 
todo Nayarit: 
López Zúñga

*De manera por demás ridícula, 
la diputada federal Martha Elena 
García, acaparó y manipula la 
gira de proselitismo que realiza 
el día de hoy a tierras nayaritas, 
Ernesto Cordero, quien pretende 
ser el dirigente nacional del Partido 
Acción Nacional .
*El acaparamiento es total, al grado 
que los medios locales solo serán 
invitados quienes comulguen y tengan 
alguna afinidad con la diputada. 
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¿QUIEN SIGUE…?

Por Lupepera, 
la más lépera   

¿ANÁLISIS POLÍTICO O CRÍTICA DESTRUCTIVA?
Hay que darle gusto al gusto, antes de que se acabe el mundo en 2012  
Por Lupépera la mas lépera 

(y cabrona…)

Las recientes detenciones de ex gobernadores, 
ex alcaldes, alcaldes y otros funcionarios señalan 
la intención del Ejecutivo Federal de limpiar al 
país en un claro intento de devolver la confianza 
de los ciudadanos en sus autoridades, en el otro 
contexto, los detenidos presuntos y culpables 
señalan que tales arrestos son claras muestras de 
revanchismo político señalándose ellos mismos 
como perseguidos, en tales casos, se presume que 
se aplica el tan famoso dicho que reza “Justicia 
y gracia para los amigos y solo justicia para los 
enemigos”, en estas penosas situaciones se 
debe de hacer a un lado la gracia y aplicar en 
derecho y por derecho la justa aplicación de la 
justicia para todos aquellos que violenten la ley y 
el erario público., Desde nuestra infancia se nos 
ha enseñado que en nuestro país existen tres 
poderes siendo estos el Ejecutivo, el Legislativo 
y el Judicial, luego pues, cada uno de estos 
poderes tienen sus facultades bien definidas y 
en completa autonomía, pero tal parece que en 
los países latinoamericanos se quiere emular al 
gobierno del Vaticano donde el Sumo Pontífice 
es el único jefe de estos tres poderes lo que 
queda simbolizado en su triple corona; siguiendo 
con el tema, los depredadores de cuello blanco 
deben de ser severamente castigados y no solo 
simular su castigo; en capilla se encuentran y son 
investigados por la Procuraduría General de la 
República otros funcionarios y ex funcionarios 
de distintas entidades de la república quienes 
en su quehacer político se empeñan en seguir  
lesionando el estado de derecho y son ejemplos 
de la corrupción., distintas opiniones son vertidas 
por la sociedad en el análisis de los anteriores 
casos, hay quienes opinan que solo en  tiempos 
electorales es cuando se actúa en consecuencia, 
para atraer el voto de la ciudadanía y se presume 
que ahora si se aplicara el rigor de la justicia a 
quienes se les compruebe su participación en ilícitos  
y pasando estos períodos electoreros todo volverá 
a la “normalidad” y resucitaran los viejos vicios y 
se reforzaran las amistades corruptivas; en este 
tenor, los partidos políticos cuyos miembros han 
sido detenidos por presuntas violaciones a la Ley, 
se deslindan de tales circunstancias argumentando 
que tales personajes ya no pertenecen a sus 
institutos políticos o de facto dándolos de baja 
para que la justicia no los relacione con ellos, otros 
opinan que existe una “cacería de brujas” y que 
se persigue por encargo a tal o cual personaje, 

lo positivo de esto  es que  se está dibujando la 
otra manera de proceder de la justicia, podemos 
abonar que al menos se intenta un cambio en 
la manera de la precisa aplicación de la Ley, 
puntos buenos para el partido en el poder, mas, 
sin embargo tales acciones deben prevalecer en 
todos los tiempos y aplicarse independientemente 
de colores y posturas ideológicas, donde debe 
privilegiarse el estado de derecho en bien del 
desarrollo de nuestro país, bien por el combate a 
la corrupción, pero deben aplicarse las medidas 
soslayando los flashes mediáticos y evitando que 
los infractores de la Ley eludan las penas merced 
de las rendijas legales y mediante fianzas que 
muchas de las veces no resarcen las perdidas y 
los descalabros financieros y salen en completa 
libertad burlando a la justicia y lo que es peor, 
siguen medrando al erario y disfrutando de sus 
riquezas mal habidas.

 
Tal parece que la corrupción y la poca seriedad 

administrativa entre otros males forman parte de 
nuestra idiosincracia y que es una desastrosa 
peculariedad de la sociedad mexicana, y, que 
su evolución no podría entenderse sin estas 
funestas figuras que nos tiene demasiado 
estigmatizados, sin duda que las intenciones 
del llamado Presidente Reformador es clara, 
pues trata de cambiar la imagen de México 
ante el mundo lo que lo ha llevado a impulsar y 
defender con ahínco los cambios estructurales 
para reformar decididamente a nuestro país, luego 
pues, el combate a la corrupción y el castigo a  
figura públicas quienes han deteriorado las arcas 
públicas por sus nexos con la delincuencia, y 
porque han realizado otros ilícitos como tráfico 
de influencias, lavado de dinero y otros delitos 
es una imperiosa necesidad de atacar, razón de 
esto, se hacen necesarios ejemplares castigos 
que señalen a la sociedad de que se combatirá 
con todo el peso de la Ley para erradicar estos 
añejos males, porque su aumento descarado ha 
distanciado a los gobernantes de la sociedad, la 
aplicación estricta de la ley debe ser pareja para 
todos y en igualdad de circunstancias permitiendo 
a quienes los casos lo permitan presentar su legal 
defensa para el retiro de sus cargos en bien de 
sus derechos humanos más elementales.

 
Esperemos y comentaremos…frago2009@

hotmail.com

Por: Francisco Pérez Gómez
VISOR NAYARITA

La Capitanía del Puerto de 
Lázaro Cárdenas dio a conocer 
la formación de la primera 
“perturbación tropical” en aguas 
del Pacífico mexicano, a la que 
se asocia un sistema de baja 
presión con tendencia a moverse 
hacia el norte y el noreste, para 
aproximarse gradualmente a las 
costas michoacanas.

La mañana de este martes 
presentaba probabilidad media 
(30%) de desarrollo ciclónico 
tropical, sin descartar la posible formación del 
primer ciclón tropical durante esta semana, 
debido a que las condiciones atmosféricas y 
oceánicas son favorables.

Cabe mencionar que la temperatura de la 
superficie del mar en la región está entre 30 y 
32°c. Señaló la dependencia, que la temporada 
ciclónica comenzará “oficialmente” para la 
región del Pacífico nororiental el 15 de mayo 
y en la cuenca del atlántico (Caribe y Golfo 
de México) el 1° de junio, ambas hasta el 30 
de noviembre”.  Los ciclones que se forman 
antes del inicio o después de concluir 
la temporada oficial, se les denominan 
“extemporáneos”.

Por su parte en Manzanillo, Colima, 
antes de que de inicio de manera formal 
la temporada de ciclones 2014, ya se 
formó el primer sistema de baja presión 
en el Océano Pacífico, con potencial 
de evolucionar a ciclón tropical en 
los próximos días, informó el Servicio 
Meteorológico Nacional.

Juan Manuel Caballero González, 
coordinador General del SMN informó 
desde el puerto de Manzanillo que 
el fenómeno podría acercarse a las 
costas de esa entidad en las próximas 
48 horas.

Hasta ahora, el sistema se localiza 
a 855 kilómetros al sur-suroeste de 
Punta San Telmo, Michoacán, a 880 
kilómetros de Zihuatanejo, Guerrero y 
a 910 kilómetros al sur de Manzanillo, 
Colima.

Por su parte, el director General del 
Sistema Estatal de Protección Civil en 
Colima, Melchor Ursúa Quiroz, señaló 

que existe un 30% de probabilidad de que el 
sistema de baja presión evolucione a ciclón 
tropical en las próximas 48 horas o en los 
próximos 5 días.

El fenómeno viaja con vientos máximos 
sostenidos de 25 kilómetros por hora y rachas 
de 40 kilómetros por hora.

Ante esta situación, el Sistema Estatal de 
Protección Civil Colima, ya se plantea desalojar 
a 300 familias asentadas en lugares de alto 
riesgo, además señalaron que ya están listos 
220 albergues, los cuales tendrán la capacidad 
de atender a 50 mil personas.

Se forma el primer ciclón del pacifico 
y todavía no inicia la temporada   
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vReprobará el 50 por ciento de 
los precandidatos del PAN que 

hicieron examen: Clemente Ulloa  

** Se ha capacitado al 68 por ciento de los ciudadanos notificados como funcionarios de casilla

Rafael González Castillo 

En el transcurso del próximo 
lunes o martes la comisión de 
selección de candidaturas del 
Comité Ejecutivo Nacional del 
PAN dará a conocer el nombre 
de los aspirantes a un cargo de 
elección popular que aprobaron el 
examen que hicieron la semana 
pasada en Tepic. Las pruebas 
son analizadas a profundidad 
porque muchos precandidatos no 
entendieron bien las preguntas y 
contestaron lo que quisieron. 

A los aspirantes les preguntaron 
¿los estatutos que rigen al Partido? 
¿ su historia? ¿ las funciones de 
los alcaldes, diputados, regidores? 
¿ las causas por las cuales buscan 
el cargo? entre otros y muchos 
de ellos no acertaron 
en las respuestas 
porque les hizo falta 
el acordeón como 
cuando estudiaron la 
educación básica.

Q u i e n e s 
presentaron el examen 
fueron 377 y el PAN 
nada más necesita 
al 50 por ciento de 
candidatos en toda 
la entidad porque 
tiene que respetar los 

espacios que les corresponden 
al PRD de lo contario violarían 
el convenio de la alianza de 
facto.

El representante del PAN 
en la entidad, Clemente Ulloa 
Arteaga, espera que no haya 
protestas entre los que serán 
reprobados porque ya sabían 
que los abanderados iban a 
ser designados por el CEN de 
Acción Nacional previo a una 
evaluación.

A pesar de lo anterior todos 
los líderes del PAN en la entidad 
están en estado de alerta para 
dialogar con quienes pierdan el 
control porque se quedarán en el 
camino, dijo el entrevistado.

 —

Por: MARIO LUNA

Ante los señalamientos que 
hiciera la actual presidenta 
municipal de Santiago Ixcuintla, 
en el sentido de que interpuso 
una denuncia penal en contra 
de su antecesor, Pavel Jarero 
Velázquez, por malversación de 
recursos del erario público y que 
ahora mucho se ha dicho que 
se requiere que los diputados 
lo desaforen para quitarle el 
fuero constitucional para poder 
enfrentar dichos señalamientos, 
el presidente de la Comisión de 
Gobierno legislativo y líder de 
la bancada priista, el diputado 
Armando García Jiménez, 
aseguró que Pavel Jarero, no 
cuenta con fuero.

Ante este señalamiento 
y aclaración del líder de los 
diputados locales, detalló, que 
el al haber solicitado licencia 
de separación del cargo como 
alcalde, se le acababa el fuero, 
ya que éste es solo para cuando 
están en funciones y una vez 
que lo dejan, sencillamente no 
lo tienen, de ahí, que el alcalde 
con licencia, puede enfrentar a 
la justicia en el momento que así 
sea necesario ante la opinión de 
la autoridad competente.

Es por ello que no existe 

obstáculo alguno para 
que dé así requerirlo la 
autoridad, lo pueda llamar 
a cuentas y enfrentar 
los cargos que se le 
imputan y en el caso 
que la autoridad ya sea 
un ministerio público o 
un juez crean necesario 
solicitar información al 
congreso del actuar 
y desempeño del ex 
alcalde de Santiago, en lo 
que se tenga información 
y se pueda ayudar, el 
congreso estará en la 
mejor disposición de coadyuvar 
en dicha investigación, mencionó 
Armando García Jiménez.

En el caso de que Pavel Jarero, 
quisiera volver a sus funciones 
como munícipe, entonces sí, 
habría la necesidad de revocarle 
su mandato para desaforarlo 
y de esta manera poderlo así, 
enfrentar a la justicia, pero su 
licencia es por 90 días, los cuales 
se le vencen entre el 8 y 9 de 
julio, pero por lo pronto no tiene 
fuero, y puede ser requerido por 
la justicia en el momento que 
así lo crean prudente.

Explicó que al igual que 
Pavel Jarero, los diputados que 
solicitaron licencia para separarse 

del cargo, tampoco tienen fuero, 
así que sin ningún pretexto ni 
mucho menos tardanza pueden 
ser detenidos o llamados por la 
autoridad, cuando tengan una 
denuncia penal en su contra.

Asimismo, dijo que respeta y 
espera que diriman sus asuntos 
de la mejor forma posible la 
presidenta municipal de Santiago 
y Pavel Jarero, ya que ese es 
un asunto netamente municipal, 
que deben de resolver ellos, 
pero insistió que si la autoridad 
competente requiere de alguna 
información del congreso, 
éste se los dará de manera 
oportuna, concluyó diciendo 
Armando García Jiménez, líder 
de los diputados de esta XXX 
legislatura.

Pavel Jarero no tiene fuero, la justicia 
puede llamarlo a cuentas: Armando García   

Integradas al cien por ciento mil 107 casillas 
electorales en todo Nayarit: López Zúñiga 

Según el corte realizado hasta el 30 de 
abril próximo pasado, se han integrado 
ya al cien por ciento un total de mil 107 
casillas electorales, de las mil 341 que 
se instalarán para la jornada electoral del 
próximo 6 de julio en Nayarit, dio a conocer 
el Consejero Presidente del instituto Estatal 
Electoral, Sergio López Zúñiga.

De esta manera, destacó que faltan 
por integrar 234 casillas, de las cuales 
138 son de Tepic; en todos los casos, son 
una o dos personas las que se necesitan 
para completar las Mesas Directivas de 
Casilla y para ello, en cada uno de los 
Consejos Municipales se determinará el 
procedimiento para elegir a quien puede 
ocupar estos cargos.

“Son 67 casillas rurales y 167 urbanas 
las que faltan por completar; se terminó 
de notificar a todos los insaculados y 
en determinados casos se va a llevar a 
cabo un censo en casillas de entre 100 y 
200 electores, con personas que tengan 
credencial de elector y sepan leer y escribir 
para notificarlos como funcionarios de 
casilla; en el caso de Tepic, se procederá 
a realizar otra insaculación”, apuntó López 
Zúñiga.

Al momento, en los Municipios de 
Amatlán de Cañas, Ruiz, San Blas y San 
Pedro Lagunillas las Mesas Directivas de 
Casilla están completamente integradas; 
en Jala, Ahuacatlán y Xalisco falta solo 
una; en Compostela, San Blas y San 

Pedro Lagunillas 2; en 3 Municipios faltan 
más de 10 casillas, que son los casos de 
Acaponeta, Tepic y Santiago Ixcuintla.

En cuanto a la capacitación que se 
ofrece por parte del Instituto Estatal 
Electoral a quienes han aceptado ser 
funcionarios de casilla, un 68 por ciento 
de los 11 mil 721 ciudadanos notificados 
ya tienen conocimientos generales de 
las funciones que realizarán en la casilla; 
sin embargo, habrá una segunda etapa 
donde los ciudadanos reciben información 
de acuerdo a las funciones que van a 
desempeñar el día de la elección, y una 
tercera donde se lleva a efecto un simulacro 
de elección, todo esto durante el próximo 
mes de junio.

“Podemos decir que estamos en tiempo 
y forma en cuanto a la integración de 
las casillas, que son en total mil 341: se 
instalan 659 en la zona urbana y 680 en 
la zona rural del Estado, y cabe destacar 
que los ciudadanos que habitan en la 
zona rural de la entidad son los que 
más participan e incluso es más fácil 
localizar a los ciudadanos insaculados, 
en comparación con la zona urbana”, 
puntualizó López Zúñiga.
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El actual gobierno de El Nayar no permite que bajen 
todos los programas para la gente que menos tiene

Serán sancionados los maestros que no acudieron 
a trabajar el 2 de mayo: Antonio Ledezma 

Por: Martín García Bañuelos.

Tepic.- “Maestros que no laboraron 
el pasado día dos de mayo, serán 
sancionados por no haber respetado 
el calendario escolar ya establecido”, 
lo anterior fue manifestado por Marco 
Antonio Ledezma González, titular de 
la Secretaría de Educación Pública 
del estado.

El funcionario, fue abordado por 
diversos comunicadores el pasado 
lunes 05 del presente mes en la 
sede de la Treceava Zona Militar, 
luego de presidir el Juramente 
de Bandera de cien varones y 20  
voluntarias mujeres, que cumplieron 
con el adiestramiento militar durante 
un año.

Ledezma González señaló, que 

los maestros han estado cometiendo 
errores ante constantes ausencias 
de trabajo en el transcurso del 
ciclo escolar, por lo que se tomarán 
todas las medidas necesarias para 
sancionarlos ya sea en lo individual, 

grupal o lo que resulte, pero de que 
habrá sanciones habrá.

Y abundó, este mes es muy cortito 
para los maestros, pero también no 
hay que desperdiciarlo con tanta 
inasistencia, el calendario hay que 
respetarlo, como es respetado su 
sueldo que cubre las necesidades 
de su propia familia, por lo que los 
invito a trabajar con responsabilidad 
el corto tiempo de trabajo, que aún 
falta.

Finalmente dijo, “los niñas y las 
niñas, nos exigen mayor aprendizaje, 
ellos ven en el estudio la manera de 
ser alguien en la vida, la superación 
personal de alcanzar sus propias 
metas y de llegar a ser un profesionista 
como son algunos de sus padres, 
amigos o familiares cercanos”. 

Por Juan Carlos Ceballos 

Tepic.- Con la visita de la Titular 
de la Secretaría de Desarrollo Social 
(SEDESOL), Rosario Robles Berlanga 
al municipio de el Nayar, espero que 
lleguen, como han estado llegando en 
los últimos meses, apoyos del gobierno 
federal que encabeza el presidente 
Enrique Peña Nieto, ya que gracias 
a las gestiones del gobernador y a 
su participación en el programa de la 
Cruzada Nacional Contra el hambre, 
la gente está recibiendo diversos 
apoyos de vivienda, salud, educación 
y alimentación, principalmente.

Así lo informó el profesor Servando 
Molina Serrana, quien actualmente 
es precandidato a la presidencia 
municipal de El Nayar por la alianza 
Por el Bien de Nayarit, agregando que 
el mandatario nayarita se comprometió 
a darle seguimiento a la construcción 
de 27 comedores comunitarios que 
faltan por terminarse de los más de 
30 que se tienen programados en 
esta región de la zona serrana.

Pero también se tocaron otros 
programas como el PAL, Seguros 
de Vida para las Jefas de la Casa 
(mujeres solteras que la hacen de 
papá y mamá), además de que se 
reconoció a los jóvenes de la tercera 
edad y los habitantes “de la región 

estuvimos en ese día muy contentos 
porque aparte del apoyo que hemos 
recibido del gobernador Roberto 
Sandoval Castañeda, también comentó 
en su momento, que estará muy al 
pendiente de todos los problemas y 
las necesidades que tiene la gente 
de la sierra nayarita”.

Servando Molina destacó que 
en la actualidad, el gobierno de la 
gente no permite que se escondan 
los problemas y que los apoyos que 
llegan del gobierno federal y del 
estatal, se apliquen al 100 por ciento 
a las personas que verdaderamente 
lo necesitan, porque aquí no caben 
simulaciones y por el contrario se 
busca sacar adelante a los municipios 
serranos como El Nayar, la Yesca 
y Huajicori, entre otros, aunque 
tengo conocimiento que también 
ya ingresaron al programa de la 
Cruzada Nacional Contra el Hambre, 
los municipios de Tepic y Santiago 
Ixcuintla, así como Huajicori, porque 
inicialmente solo estaba anotado el 
municipio de El Nayar”.

Aceptó que en El Nayar hay 
mucha hambre todavía, porque el 
actual gobierno municipal no permite 
que los recursos se entreguen para 
quienes son destinados, ya que 
solo quiere que se le entregue a 

sus correligionarios y eso con el fin 
de “llevar agua a su molina”, porque 
quieren seguir gobernando y hacen 
campaña con recursos de la federación 
y del gobierno estatal, anunciando 
que son ellos quienes consiguen 
todos los apoyos que llegan.

Afirmó que en lo personal, junto 
con Yazmín Bogarín, está haciendo 
precampaña en ´formula, para la 
presidencia municipal y para la 
diputación del VI Distrito local Electoral, 
respectivamente, por lo que de ser 
electos como candidatos, no le cabe 
la menor duda que el triunfo estará 
asegurado tanto para alcaldía de El 
Nayar como para la diputación de El 
Nayar y La Yesca.

Dijo que llegados los tiempos la 
“Fórmula Ganadora”, habremos de 
registrarnos como precandidatos y 
luego como candidatos porque la 
ciudadanía ya nos ofreció su apoyo, 
y tenemos por escrito tanto de jueces 
auxiliares, como de gobernadores 
tradicionales, comisariados ejidales 
y las organizaciones priístas, “que 
llegado el momento trabajarán para 
hacer proselitismo hasta en el último 
rincón del municipio y del Distrito, 
porque ya quieren otro tipo de 
gobierno que seguramente, habremos 
de ofrecerles”. 
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Por: Martín García 
Bañuelos.

Tepic.-En el marco de los 
festejos por el DIA MUNDIAL DE 
LA LIBERTAD DE EXPRESIÓN, el 
Comité Directivo Estatal del Partido 
Revolucionario Institucional 
(PRI), que preside Juan Carlos 
Ríos Lara, los comunicadores 
nayaritas fueron agasajados con 
un desayuno y con un sinfín de 
rifas y regalos en la propia sede 
tricolor.

Los anf i t r iones pr i is tas 
compartieron la mesa y la sal 
con los periodistas, ya que 
en diversas mesas se vieron 
sentados los comunicadores 
con aspirantes políticos que 
estarán participando en la próxima 
contienda electoral, así como 
diputados locales en funciones, 
sintiéndose un ambiente de franca 
camaradería.

Al tomar la palabra el dirigente 
estatal priista, Juan Carlos Ríos 
Lara, dijo, “agradezco a nuestros 
compañeros periodistas el haber 

estado hoy en este día en el festejo 
que nuestro partido hace a su noble 
labor de mantenernos informados 
día con día, por la celebración del 
DÍA MUNDIAL DE LA LIBERTAD 
DE EXPRESIÓN”.

Y abundó, “ya que ustedes 
tienen la enorme responsabilidad 
de mantener informada a la 
sociedad de los hechos que 
acontecen en el país, en el mundo 
y en cada rincón de Nayarit y que 
cada día es mucho más exigente 
para tenerla bien informada, 
por eso agradezco que hayan 
aceptado esta invitación de 
convivir con todos nosotros”.

Finalmente Ríos Lara, dio 
a conocer, que a partir del día 
de mañana 08 de Mayo, se 
estarán registrando legalmente 
los aspirantes priistas para ir en 
busca de un puesto de elección 
popular, “por lo que ya estamos 
preparados para recibir las 
solicitudes de todos los hombres 
y mujeres que con el perfil idóneo, 
buscarán la victoria en el mes 
de Julio.   

Los aspirantes priistas serán 
legalmente registrados el día 
de mañana jueves: Ríos Lara

ACUSAN DOÑA ROSARIO ROBLES POR 
DISCRIMINACIÓN A INDÍGENAS NAYARITAS AL  
ANUNCIAR QUE NO SE DARÁN APOYOS A LAS 

FAMILIAS QUE TENGAN MUCHOS HIJOS.

v

E P I G R A M A
Por: Igibato

 - - - - - -
A doña Chayo señores
resultado de esa affaire
nuestros coras y huicholes
ya le mentaron la madre.

*Señala Servando Molina 
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Martes próximo PAN tendrá sus candidatos definidos

Por: MARIO LUNA

De manera por demás ridícula, 
la diputada federal Martha Elena 
García, acaparó y manipula la gira 

de proselitismo que realiza el día 
de hoy a tierras nayaritas, Ernesto 
Cordero, quien pretende ser el 
dirigente nacional del Partido Acción 
Nacional .

El acaparamiento, es total, al grado 
de que a la conferencia que se le tiene 
preparada con los medios locales, solo 
serán invitados quienes comulguen 
y tengan alguna afinidad con la 
diputada federal, de ahí que sean 
muy pocos los medios informativos 
quienes cubran dicho evento, toda 
vez que una tal Sandra quien se 
hace pasar como la coordinadora 
de prensa de Martha Elena García, 
desde los tiempos en que perdiera 
la candidatura a la gubernatura, es 
la que está invitando.

Dicha conferencia se estará 
enmarcando con un desayuno que 

se brindará en el restaurante de un 
céntrico hotel de la ciudad a las 9 
de la mañana del día de hoy.

Asimismo se conoce que el único 
encuentro que tendrá Ernesto Cordero 
en la capital nayarita, será con los 
medios de comunicación, pero no 
se tiene agendada ninguna reunión 
previa ni posterior con la dirigencia 
partidista ni con la base militante, así 
como tampoco con los soñadores 
a ser alcaldes, diputados locales o 
regidores.

Lo único que ha comentado esta 
Sandra, es que posterior al encuentro 
con los medios de información, 
inmediatamente partirán hacia la 
cabecera municipal de Compostela, en 
donde al parecer se tiene la fortaleza 
de quienes lo están apoyando en su 

proyecto de ser dirigente nacional, 
ya que en Tepic, como en el resto 
de los municipios se conoce que el 
panismo está en su contra.

Pero lo raro y también ridículo, es 

Por: MARIO LUNA

De acuerdo a lo mencionado por el presidente 
del Comité Directivo Estatal del Partido Acción 
Nacional en funciones y actual diputado local, 
Clemente Ulloa Artega, su partido tendrá totalmente 
definidos a quienes serán sus candidatos para 
esta contienda electoral, para el martes 13.

Y es que el escrutinio o entrevistas por parte 
de los representantes del CEN del PAN, culminó 

el pasado fin de semana, en donde se examinó 
a un poco más de los 370 pretensos que es 
la cantidad que se registraron a los diferentes 
cargos de elección popular como son a presidente 
municipal, diputados y regidores.

Al cuestionarlo sobre si espera que todos los 
que fueron examinados puedan aprobar dicha 
entrevista, dijo el legislador que se tendrá que 
analizar qué fue lo que interesó a la comisión 

de cada uno de los entrevistados, reconociendo 
que hay que recordar que existieron muchos 
aspirantes para un determinado cargo, aunque 
es un hecho que la mayoría si pasará.

Al cuestionarlo sobre si no habrá enojos y 
con ellos divisionismo de parte de quienes no 
“pasen” dicha entrevista, por no ser elegidos, como 
sus abanderados, dijo que no, ya que quienes 
participaron saben muy bien en que consiste 

dicho ejercicio electivo, por lo que descarta que 
eso vaya a suceder.

Clemente Ulloa Arteaga, dejó claro que existe 
un acuerdo muy firme y claro, con el PRD, para ir 
unidos de facto en esta contienda electoral, al grado 
de que se trabaja  en las posiciones que a cada 
uno de les corresponde, aunque pueden suceder 
muchas cosas, lo que si se tiene seguridad es 
que este acuerdo no se romperá, sino al contrario 
día a día se estará consolidando, para garantizar 
un triunfo electoral este 6 de julio.

En estos momentos los precandidatos traen 
cada uno de ellos, sus estrategias para darse 
a conocer, pero una vez que salgan ya como 
candidatos, tendrán que traer todos una sola 
línea electoral institucional.

De los 370 que se registraron como aspirantes, 
quedarán alrededor de los 176 espacios 
son los disponibles, aunado a ellos la de los 
suplentes.

Al preguntarle sobre qué es lo que harán para 
tranquilizar a quienes no pasaron, Clemente 
Ulloa Arteaga, dijo que primero hay que esperar 
saber qué es lo que ellos harán, esperar primero 
que reacción tienen, ya que se espera que se 
comporten con la misma madurez y civilidad en 
la que se han estado manifestando en estos 
momentos, sin tener ningún problema.

En aquellos casos en donde exista alguna 
inconformidad, se estará platicando muy de 
cerca con ellos, ya que lo primero es que sigan 
manifestando esa madurez que demostraron en 
un inicio, ya que lo que deben de entender es 
que el partido es primero y que todos hay que 
trabajar en torno a él para consolidar su triunfo 
en las urnas el día del proceso electoral, concluyó 
diciendo Clemente Ulloa Arteaga, dirigente del 
PAN en Nayarit, y diputado local.

Ernesto Cordero “Míster Bing”, no quiere nada con las 
bases ni con las dirigencias de su partido en Nayarit 

que pese a que ya se tiene muy bien 
agendado y hasta con la logística 
correspondiente el traslado hacia 
Compostela, los propios organizadores 
desconocen al igual que el propio 
Ernesto Cordero a qué irán allá, ya que 
tampoco se tiene contemplada reunión 
alguna con las bases, simpatizantes, 
con algunos de los sectores, menos 
con las diferentes expresiones al 
interior del partido ni con la dirigencia 
ni con los que estarán participando 
en esta contienda electoral, es decir, 
que la visita a Compostela, será sin 
duda para hacerle patente al Señor 
de la Misericordia, patrono religioso 
de aquel municipio, que le haga el 
milagrito de ser dirigente nacional.

En pocas palabras, Ernesto 
Cordero, ignorará a las bases 
partidistas y de dirigencia de su 
partido de la entidad, en esta gira 
proselitista, ya que Martha Elena 
García, será la única que lo ande 
acompañando y hasta le asegure un 
espacio de entrevista en la radio de 
su propiedad.
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Para las campañas electorales hay que 
sumar, necesitamos a todos: Rocha Piedra 

¡QUÉ LINDO ES TEPIC!

Política6

Por Ángel Carbajal Aguilar

Bello amanecer en la capital 
nayarita, desde el Centro Histórico 
de Tepic, con recuerdos a cada 

centímetro por el paso por su suelo 
de los héroes y villanos que de nada 
les valió dinero, fama y poder. 

Pero gracias a que ellos existieron 

Por Juan Carlos Ceballos

Tepic.- Con el fin de estar todos los 
priístas unidos para trabajar de manera 
conjunta en el proceso electoral que 
estamos viviendo y debido a que las 
campañas electorales habrán de 
necesitar de todos los sectores y 
organizaciones, el sector campesino 
en la entidad está trabajando para 
tener actualizados sus comités 
municipales campesinos y los de 
Vanguardia Juvenil Agrarista, para 
ello este fin de semana se llevó a 
cabo la elección y toma de protesta 
de la dirigente en Rosamorada que 
resultó ser la licenciada Ángela Judith 
Arambul Carrillo.

Lo anterior fue informado por 
el dirigente estatal de la Liga de 
comunidades Agrarias y Sindicatos 
Campesinos, Juan Manuel Rocha 
Piedra, admitiendo que además de 
este municipio, ya se han realizado 
los cambios y el nombramiento de 
diversos municipios, “en donde 
Vanguardia Juvenil Agrarista estará 
presente para atender las actividades 
en las que nuestro instituto político 
nos necesite, ya que en cuanto se 
den a conocer los candidatos que 

representarán a la Alianza por el 
Bien  de Nayarit, seguramente que 
trabajaremos en el proselitismo”.

Ante el delegado nacional de la 
CNC y diputado federal, Cesáreo 
Padilla Navarro, el también diputado 
federal por Nayarit, Rocha Piedra, 
comentó que el sector campesino, 
como siempre lo ha sido, estará 
presente y será uno de los principales 
pilares para sacar adelante las 
elecciones y que nuestros candidatos 
el 6 de julio puedan alcanzar un 
rotundo y contundente triunfo.

Esto, dijo, porque para el próximo 
trienio sabemos que de manera 
conjunta con el gobernador Roberto 
Sandoval Castañeda, los alcaldes, 
regidores y diputados locales, habrán 
de realizar buen trabajo porque 
“seguro estoy que quedarán para 
la historia las acciones que se 
han realizado y las que están por 
realizarse en lo que le resta a este 
gobierno estatal”.

Indicó que la CNC en el ámbito 
nacional, siempre está presente 
donde hay procesos electorales y 
en esta ocasión el líder campesino 

nacional, Senador Gerardo Sánchez, 
envió a su representante, Cesáreo 
Padilla para estar presente en nuestro 
estado durante el tiempo que falta 
para llegar al 6 de julio, fecha en 
la que se realizará la elección y 
en la que los nayaritas habrán de 
depositar su confianza “seguramente 
en nuestros candidatos porque saben 
que los priístas sabemos gobernar 
y legislar”.

Indicó que en la entidad y en todo 
el país, los jóvenes son una parte 
esencial en cuanto se trata de elegir 
a los funcionarios que llegan a un 
puesto de elección popular, por lo 
que la organización campesina de 
Vanguardia Juvenil Agrarista, estará 
bien conformada con sus comités 
municipales y el estatal, además de 
que se están integrando personas 
jóvenes que saben trabajar y que les 
gusta estar presentes en procesos 
electorales como el que vivimos en 
Nayarit, así que llegado el momento 
apoyaremos a los candidatos que 
elija nuestro partido.

Por su parte, la nueva presidente, 
Ángela Judith, comentó que conoce las 
actividades que habrá de realizar con 

Por Edmundo Virgen

Se acerca el relevo en la 
Secretaría General del Sindicato 
Nacional de Trabajadores del 
Instituto Mexicano del Seguro 
Social, Sección 24 al que pertenecen 
cerca de 4 mil sindicalizados y la 
candidata Patricia Carrillo Ortega 
surge con grandes posibilidades de 
llevarse el triunfo, en la elección 
interna que se desarrollará el 
presente mes de mayo, ya que 
según manifiesta, cuenta con el 
respaldo de 95 delegados sindicales 
de un total de 101 que hay en la 
organización.

Al hablar sobre los problemas 
laborales que afectan a los 
sindicalizados, señaló que la gran 
mayoría de los trabajadores se 
pronuncian por un cambio radical en 
la Secretaría General del Sindicato 
Nacional de Trabajadores del  
IMSS en el estado, que venga a 
mejorar las condiciones laborales 
que actualmente son muy precarias 
en los distintos hospitales, además 
de que se requiere de un nuevo 
comité sindical que trabaje con 
mayor trasparencia en beneficio 
de sus representados, por que 
actualmente el desempeño de la 
dirigencia sindical en turno deja 
mucho que desear.

Asimismo Patricia Carrillo Ortega, 
menciona que en los hospitales del 
IMSS los trabajadores necesitan 
de mayores insumos para poder 
desarrollar un mejor trabajo, así 
como el que haya  suficiente 
abastecimiento de medicamentos 

para poder ofrecer un servicio 
más eficiente a todos los derecho 
avientes.

Dentro de las propuestas que 
la candidata ha realizado a los 
trabajadores en sus visitas a los 
36 centros de trabajo que hay en 
todo el estado, destaca el trabajar 
en beneficio de los agremiados con 
responsabilidad, transparencia y 
honestidad, además de no buscar 
cargos de elección popular como 
sucede con el actual dirigente 
que se desempeña como sindico 
municipal en el cabildo de Tepic 
descuidando sus responsabilidades 
con los trabajadores del IMSS.

  Por último, Patricia Carrillo 
Ortega precisó que la elección se 
efectuara el próximo 21 de mayo en 
el interior del estado, el día 22 serán 
en Tepic y el 23 será el Congreso al 
que tiene plena seguridad que llegara 
como Secretaria General  ya que 
toda la base trabajadora desea un 
cambio para mejorar sus condiciones 
laborales y salariales.

están los pocos monumentos temerosos 
de que la mano del hombre los 
convierta en estacionamientos.

No alcanzaría toda una vida para 
conocer los acontecimientos desde 
la prehistoria hasta hoy y aun así 
hay quien dice que Tepic tiene poca 
historia.

vEn las elecciones sindicales del IMSS 
Patricia Carrillo avanza al triunfo

su equipo de trabajo, pero al mismo 
tiempo dijo estar contenta porque 
sus compañeros jóvenes le dieron 
la confianza para representarlos en 
este periodo y desde luego deben 
estar seguros que no los voy a 
defraudar porque me conocen y 
saben que me gusta trabajar y en el 
sector campesino donde me estoy 
formando, con mayor emoción”.

Al mismo tiempo, informó al 
delegado nacional de la CNC, 
Cesáreo Padilla y al líder nayarita 
de los campesinos, Juan Manuel 
Rocha, que cuenten con Vanguardia 
Juvenil Agrarista, porque tanto el 
comité como la organización en 
general de Rosamorada, estarán 
siempre al pendiente para apoyar 
a quienes resulten candidatos del 

PRI a un puesto de elección popular, 
“pero al mismo tiempo espero que 
trabajemos por el mejoramiento de 
nuestra organización y buscando 
incrementar, por supuesto, el padrón 
de nuestros agremiados, ya que entre 
más jóvenes estemos organizados, 
seguro que mejor trabajo podremos 
realizar con buenos resultados”.

Agradeció también al Delegado 
para los trabajos de integración del 
nuevo Comité de Vanguardia Agrarista 
en el municipio de Rosamorada, que 
fue Eric Misael Rocha Sánchez y 
quien realizó los trabajos que le fueron 
encomendados para sacar adelante 
una elección bien consensuada “ya 
que todos nos mantenemos unidos 
y nos iremos fortaleciendo día con 
día”. Concluyó.
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* Cientos arribaron a los juzgados para firmar un libro de 
registro, temerosos de perder la libertad bajo fianza.
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 Vallarta-Nayarit, entre las 10 
mejores estrategias turísticas

Obras de infraestructura en salud, educación 
y carreteras, así como equipo médico, apoyos 
sociales y cientos de gestiones, fueron algunos 
de los beneficios que dejó el Gobernador de 
la Gente, Roberto Sandoval Castañeda, en 
su segundo día de trabajo por el municipio de 
Tecuala, donde aseguró que la unidad entre el 
pueblo y su gobierno quedó demostrado con 
hechos.

 Desde temprana hora, el mandatario estatal 
ofreció una audiencia pública a los habitantes 
de ese municipio del norte del estado, en la que 
atendió cada una de las solicitudes de quienes 
ansiaban la visita de su Gobernador; luego, 
procedió a hacer la entrega —tan sólo para 
el sector Salud de Tecuala— de más de 120 
millones de pesos en equipamiento médico y 
hospitalario.

 Ahí, ante representantes del sector Salud, 
anunció que para el día 31 de mayo será inaugurado 
el Hospital Básico Comunitario de Tecuala, en el 
que se han invertido, hasta el momento, cerca 
de 80 millones de pesos. “Venir a dejar hechos 
me llena de gusto, aunque sé que en el tema 
de salud estábamos en terapia intensiva; hoy, 
con el respaldo del Presidente Enrique Peña 
Nieto, hemos logrado equipar las clínicas de los 
municipios de Santiago Ixcuintla, Rosamorada  
y Tecuala”, informó el gobernante. 

“Son alrededor de 26 millones de pesos los 
que hemos otorgado en esta gira de trabajo, 
tan sólo para salud; esto sin mencionar lo que 
hemos destinado en infraestructura para la salud, 
y para que nuestros trabajadores cuenten con 
todo lo necesario para seguir atendiendo con 
calidad y calidez”, refirió. 

En  es te  pun to ,  e l 
mandatario estatal constató, 
además, los avances que 
lleva este hospital, el cual 
contará con las áreas de 
sala de espera con consulta 
externa, laboratorio, toco-
cirugía, central de enfermeras 
y urgencias, entre otras.

 Aprovechó también para 
anunciar que, gracias a 
los recursos extraordinarios 
canalizados por el Gobierno 
de la República —los cuales 
ascienden a los 35 mil 
millones de pesos—, Nayarit 
contará con un hospital de 
especialidades en Tepic, en 
el que habrán de invertirse 

310 millones de pesos, además de 500 millones 
de pesos para un Hospital del Instituto de 
Seguridad y Servicios Sociales de Trabajadores 
del Estado.

 Al respecto, el doctor Manuel Estrada habló 
del impacto de estas obras y del equipamiento 
que otorgó el Gobierno del Estado; “estas son 
obras muy grandes, estamos recibiendo material 
por parte de Roberto Sandoval, desde mesas 
quirúrgicas, aparatos de anestesia, instrumental, 
muebles, banquillos; de todo nos ha traído hoy, 
como él lo dice: hechos son amores”. 

Además, Eduardo Gutiérrez, médico 
epidemiólogo de Tecuala, informó que el hospital 
de este municipio data de hace 35 años, por lo 
que sus condiciones no son las adecuadas para 

atender la demanda de servicios; “este nuevo 
hospital nos viene a resolver en gran medida las 
deficiencias que tenemos en el anterior, estaremos 
atendiendo arriba de 120 personas diariamente 
con esta nueva unidad”, apuntó. 

Posteriormente, el Gobernador de la Gente, 
en compañía de su equipo de trabajo, inauguró 
la pavimentación del tramo que va de Milpas 
Viejas a la Carretera Federal 15, en la que se 
invirtieron recursos por un monto de 6 millones 
300 mil pesos; “aquí estamos, entregando 
caminos, carreteras, salud, educación, lo que 
Tecuala necesita; estos caminos nos van ahorrar 
tiempos de traslado y van a dar seguridad a quien 
transita por ellos; los campesinos, quienes sacan 
sus cosechas, hoy cuentan con una vialidad en 
buenas condiciones”, aseguró.

 Luego, el mandatario dio el banderazo de 
arranque a los trabajos de pavimentación del 
acceso principal a la localidad de San Felipe 
Aztatán, obra en la que serán invertidos 5 
millones de pesos.

 El señor Leonardo Maldonado calificó como 
importante la visita del Gobernador a Tecuala; 
“yo le agradezco haber puesto énfasis en esta 
obra que va a ser de relevancia y de beneficio 
para mi comunidad, él siempre ha demostrado 
su interés por San Felipe”, dijo.

 Asimismo, Juventino Jiménez, maestro 
de la comunidad, mencionó: “Ya estábamos 
desesperados por esta obra, esta calle se 
encuentra en muy malas condiciones, teníamos 
la confianza de que esta obra se iba a hacer y 
aquí tenemos al Gobernador que nos viene a 
cumplir”.

Audiencia maratónica de 
Roberto Sandoval en Tecuala 

Por Oscar Verdín Camacho

Después del “puente” laboral 
entre el jueves uno y lunes cinco, 
se notó en las oficinas públicas 
la reanudación con largas filas 
durante este martes.

Y ello ocurrió lo mismo para 
tramitar un acta de nacimiento, 
que para conseguir boletos del 
evento con que el Gobierno del 
Estado festejará el Día de las 
Madres.

Pero donde la fila de hombres 
y mujeres resultó especialmente 
notoria fue en los juzgados penales 
de Tepic. Y es que quienes están 
sujetos a un proceso penal y gozan 
de libertad bajo fianza deben 

presentarse a firmar los primeros 
cinco días de cada mes, ya que 
de lo contrario podrían perder el 
beneficio y girarse en su contra 
una orden de reaprehensión.

Así pues, desde temprano 
acud ie ron  c ien tos  a  l os 
juzgados.

Sin embargo, fue explicado que 
debido al “puente” los días para 
firmar se recorrerían, por lo que 
toda la semana se podrá estampar 
la firma en el correspondiente libro 
de registro.

Hubo quienes debieron esperar 
más de una hora para ser atendidos, 
y es que tampoco querían regresar 
otro día porque viven en colonias 
lejanas o en algún pueblo.

 La marca Vallarta-Nayarit fue 
reconocida como la décima mejor 
estrategia publicitaria a nivel 
internacional de destinos turísticos, 
esto en el marco de su visita al 

Tianguis Turístico 2014, celebrado 
en Cancún, Quintana Roo, informó el 
Secretario de Turismo en el Estado, 
Raúl Rodrigo Pérez Hernández. 

“Es un honor ser parte de la marca 

Después del “puente”, largas filas México, y un gran anuncio que 
compartir, Vallarta-Nayarit la 
décima mejor campaña a nivel 
mundial en materia de turismo”, 
publicó en su espacio de 
Facebook, Pérez Hernández, 

quien en reiteradas ocasiones ha 
dejado claro que dicha estrategia 
muestra lo mejor de los estados de 
Nayarit y Jalisco.

La campaña Vallarta-Nayarit es 
una estrategia turística histórica 
que se consolidó gracias a la visión 
de proyectar a Nayarit como un 
destino turístico de lujo por parte 
del Gobernador Roberto Sandoval 
Castañeda, demostrando que el 
turismo es base fundamental para 
el estado. 

Es por eso que ha logrado 
incrementar la conectividad aérea 
con diversos países e impulsar la 
apertura de rutas y nuevos vuelos 
con aerolíneas de bajo costo a este 
destino. 
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El “Toro” supervisa obras 
en la colonia Juan Escutia 
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Más financiamiento, capacitación 
y asistencia técnica a la 

COPARMEX: González Berecochea 
La Cruzada Nacional Contra el 

Hambre sigue llevando beneficios 
a las familias que menos tienen, 
especialmente en el municipio 
de El Nayar –contemplado en la 
primera etapa de esta decisión 
presidencial– donde más de nueve 
mil familias wixráricas y mestizas 
cuentan con los apoyos que entrega 
Oportunidades, dependencia 
sectorizada de la delegación de 
la Secretaría de Desarrollo Social, 
así lo informó su titular Teresita 
Jiménez Vargas.

De igual forma resaltó que hasta 
la entrega del último bimestre 
correspondiente a marzo-abril 6 mil 
698 familias cuentan con las becas 
de Oportunidades, mientras que 2 
mil 479 más ya tienen su tarjeta 
“Sin Hambre” que canjean en las 
tiendas Diconsa por 13 productos 
de la canasta básica, entre los que 
se encuentra arroz, maíz, frijol y 
harina de trigo y maíz.

La funcionaria federal recalcó 
además que la coordinación a su 
cargo busca el beneficio de todas las 
familias del municipio de El Nayar; 

“quienes no pueden entrar en el 
Programa de Desarrollo Humano 
Oportunidades son a quienes se les 
entrega la tarjeta Sin Hambre, pues 
recordemos que de acuerdo a las 
Reglas de Operación sólo se puede 
beneficiar a tres hijos por familia 
que realicen sus estudios”.

Asimismo Jiménez Vargas habló 
sobre la coordinación que existe con 
el gobierno de Roberto Sandoval, 
pues desde el inicio de la Cruzada 
entre ambos órdenes buscan que no 
se dupliquen los apoyos estatales 
como los federales, es por eso que 
antes de entregar la Tarjeta Sin 
hambre buscan que la familia no 
cuente con el apoyo “Prosa”.

Además indicó que muy pronto 
se buscará que las beneficiarias 
de Opor tun idades cuenten 
con proyectos productivos y 
microcréditos, pues la indicación 
del jefe del Ejecutivo federal es que 
una vez que dejen de recibir este 
apoyo tengan su propio negocio 
y sean familias autosustentables, 
pues así lo marca la Política Social 
de Nueva Generación.

Serg io  Fernando Gonzá lez 
Berecochea, presidente de la Coparmex 
Nayarit, firmó el convenio de Alianza 
Estratégica con la Secretaríade 
Desarrollo Económico (SEDECO) y 
Nacional Financiera S.N.C., I.B.D. 
(NAFIN), con el objetivo de sumar 
esfuerzos para contribuir al apoyo 
de las micro, pequeñas y medianas 
empresas afiliadas a este organismo 
empresarial, a través de diversas 
acciones.

Con la presencia de José Elías 
Sahab Jaik, Director General Adjunto 
de Promoción Regional y Relaciones 
Institucionales de NAFIN, así como de 
José Luis Naya González, Secretario 
de Desarrollo Económico, y ante 
el Consejo Consultivo  de Nafin, el 
presidente de la Coparmex Nayarit 
manifestó la importancia de la firma de 
este convenio y destacó que se persigue 
específicamente promover eventos de 
financiamiento a nivel regional, difundir 

el portafolio de productos financieros 
y de servicios que ofrece Nacional 
Financiera (NAFIN) y convocar y ofrecer 
las facilidades para que se otorgue 
capacitación a las y los agremiados 
de la Coparmex Nayarit.

El líder empresarial asentó que el 
mercado objetivo son todas las micro, 
pequeñas y medianas empresas 
afiliadas a la Coparmex Nayarit, que 
requieran financiamiento, capacitación 
y/o asistencia técnica para apoyar sus 
proyectos que sean viables y rentables, 
a fin de que el financiamiento sea 
recuperable, así como tambiénotorgar 
el apoyo a las empresas mediante 
capacitación para que puedan mejorar 
su administración interna.

“Este convenio es de suma 
importancia, ya que desde la Coparmex 
se han hecho varias propuestas para 
que exista mayor comunicación entre 
las instancias que ofrecen recursos y 

financiamientos, tales como un portal 
de internet, en donde se aglutinen 
todas aquellas dependencias de los 
gobiernos federal, estatal y municipal 
que ofrezcan recursos aprovechables 
e información”, destacó el presidente 
de la Coparmex en la entidad.

Por su parte, SahabJaik indicó que 
los organismos y cámaras son grandes 
voceras y ayudan a promover sus 
productos, ya que la intención, junto el 
gobierno federales fomentar el desarrollo 
económico y crecimiento de Nayarit a 
través de tres cosas, financiamiento, 
capacitación y asistencia técnica, lo 
que les garantiza permanencia a las 
empresas, así como la posibilidad de 
ir creciendo y mejorar sus formas de 
trabajar. Aseguró que al empresario 
nayarita es necesario ponerlo en un 
esquema de depender menos de los 
gobiernos y que se logre tener un 
empresariado mucho más independiente 
del sector gubernamental. 

Tepic.-El presidente municipal de 
Tepic, Héctor González Curiel, realizó 
este martes una visita de trabajo a la  
obra de empedrado que se realiza 
en la calle Juan de la Barrera de la 
colonia Juan Escutia, reconociendo 
la entusiasta participación ciudadana. 
Los vecinos ratificaron que se suman 

al trabajo municipal y estatal dado que 
confían en sus gobiernos.

“Roberto Sandoval y Héctor González 
Curiel mantienen primeros lugares en 
transparencia fiscal y eso garantiza que 
se puede trabajar en unidad con ellos 
con plena confianza de que nos entregan  

Oportunidades cubre 
atención al 100% en El Nayar

•      Hasta la entrega del beneficio correspondiente al 
último bimestre existen 9 mil 177 familias de la sierra 

nayarita con estos apoyos. 

obras de calidad”, aseveraron.
Acompañado de los vecinos de la 

zona, así como del secretario de Obras 
Públicas del municipio Jhony Vera, 
el Alcalde recorrió a pie el tramo que 
comprende del Bulevar  Tepic-Xalisco a 
la avenida Río Suchiate, supervisando 
que se avance correctamente.

Aquí, Héctor González Curiel  
reconoció la participación ciudadana y  
agradeció  la confianza que tienen en 
sus gobiernos municipal y estatal.

Por su parte, Gloria Reyes Soto, 
presidenta de Acción Ciudadana de 
la colonia Juan Escutia, destacó que 
debido a la transparencia con que se 
maneja  la administración municipal, la 
gente participa con mucho entusiasmo 
aportando recursos para la adquisición 

del material y lograr la construcción de 
obras en beneficio de todos.

Esta obra lleva en menos de una 
semana un 15 por ciento de avance y 
tiene un valor aproximado de un millón 
y medio de pesos; el Ayuntamiento de 
Tepic pone la mano de obra, estudios 
técnicos, maquinaria y asesoría,  y los 
vecinos aportan el material pétreo.

“Porque se trata de ti, continuamos 
transformando a Tepic”, explicó el 
presidente municipal Héctor González 
Curiel, al tiempo que agradeció al 
mandatario estatal, Roberto Sandoval 
Castañeda, todo su apoyo en obras 
y acciones que generan desarrollo 
económico y empleos en la capital 
nayarita.
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Analiza Congreso del Estado reformas a 
la ley para prevenir la discriminación
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Tepic.--Este martes en Sesión Pública Ordinaria 
de las diputadas y diputados locales nayaritas, 
integrantes de la Trigésima Legislatura, iniciaron 
con el análisis del dictamen con proyecto de decreto 
que reforma y adiciona diversos numerales de la 
Ley para Prevenir y Erradicar  la Discriminación 
en el Estado de Nayarit, iniciativa presentada 
por el presidente de la Comisión de Gobierno, 
diputado Armando García Jiménez.

Esta propuesta, la cual se dio primera lectura el 
Secretario de la Mesa Directiva, diputado Sergio 
Eduardo Hinojosa Castañeda, tiene como fin 
fortalecer el contenido y alcance de la Ley para 
Prevenir y Erradicar  la Discriminación.

Dentro de los importantes rubros que se plantea 
reformar y adicionar se destacan; armonizar la 

definición de “discriminación” en los términos 
previstos en instrumentos internacionales, 
evitando los tratos desiguales no justificados, 
ilegítimos o arbitrarios; así mismo prevéampliar el 
catálogo de conductas que constituyen actos de 
discriminación, incorporando nuevas situaciones 
de acuerdo a la realidad social que impera en 
la entidad. 

En este mismo decreto señala que se 
estableceráque la interpretación de la Ley 
para Prevenir y Erradicar la Discriminación 
en el Estado de Nayarit deberá ajustarse 
con la jurisprudencia emitida por los órganos 
jurisdiccionales internacionales, además de 
instaurar Medidas de Nivelación y de Inclusión, 
así como Acciones Afirmativas a favor de la 
igualdad de trato y de oportunidades entre las 

personas.

En su conjunto, este proyecto de decreto que 
reforma y adiciona diversos numerales de la 
Ley para Prevenir y Erradicar  la Discriminación 
en el Estado de Nayarit, prohíbe  toda forma 
de discriminación; toda distinción, exclusión o 
restricción por el origen étnico o nacional, el 
color de piel, la cultura, el sexo, el género, la 
edad, las discapacidades, la condición social, 
económica, de salud o jurídica; así como la 
religión, la apariencia física, las características 
genéticas, la situación migratoria, el embarazo, la 
lengua, las opiniones, la preferencia u orientación 
sexual, la identidad o filiación política, el estado 
civil, la situación familiar, las responsabilidades 
familiares, el idioma, los antecedentes penales 
o cualquier otro motivo.

Para el iniciador de esta propuesta, diputado 
Armando García Jiménez, señala que la  
discriminación tiende a corrompery terminar 
con la armonía que debe imperar en la sociedad 
ya que con esta acción, ningún pueblo puede 
acceder al progreso y desarrollo. 

Es importante señalar que los representantes 
populares nayaritas, continuarán con el análisis 
de este proyecto de decreto en la próxima Sesión 
Pública Ordinaria a celebrarse en la Sala de 
Plenos del Poder Legislativo de Nayarit “Lic. 
Benito Juárez García”.

• La iniciativa de reforma, fue presentada por el Presidente de la Cámara de Diputados,  legislador Armando 
García Jiménez.

*Se presenta hoy miércoles en el Auditorio de la Gente

Por Lázaro López

El nayarita Oscar Padilla de nueva cuenta 
se presenta ante su público, con esta son tres 
actuaciones las va a realizar en este año en Tepic, 
la primera fue en febrero donde alternó con el 
grupo Intocable precisamente en el Auditorio, la 
segunda vez fue en marzo en la explanada de la 
feria al lado de de vaqueros musical y otros; y 
ahora vuelve de nuevo para estar con su gente 
que lo sigue apoyando y será precisamente en 
el Auditorio de la gente en donde compartirá el 
escenario junto a otros grandes gruperos como 
la banda los Sebastianes, la original banda el 
Limón, además de las actuaciones de la Arkangel 
R-15,  Torbellinos de Compostela y la local  banda 
Clave Nueva en la fiesta de aniversario de una 
estación de radio. 

Actualmente Oscar sigue trabajando en 
Estados Unidos e hizo un campito para venir a 
este importante evento y claro para estar en esta 
gran fiesta musical. Indudablemente que este gran 
artista se ha sabido ganar a pulso el apoyo de 
la gente gracias a su estilo inconfundible que le 
ha imprimido a sus temas que siguen gustando 
mucho y más que nada de la raza bailera latina 
que vive Estados Unidos, que casi casi diríamos 

es su lugar de trabajo, pues terminando esta 
actuación se tiene que regresar  de nuevo a seguir 
cumpliendo con compromisos que lo tendrán 
ocupado por unos tres meses más.

Sus temas que lo han llevado a la popularidad 
han sido más que nada de letras que hablan de 
humor o de personajes urbanos, dicharacheros 
que andan por ahí ............ por eso el mote que 
se le quedó a  él como "El tamalero", pues pegó 
bastante con  esa rola. Otras como "El mudo", 
"El merolico", "El chile", "El marranón", "El pito 
de mi carrito", y muchas más, pero las más 
populares que están en este momento son la de 
"El mandilón" y "Futa" (con efe....no confundir, 
porque ha ocurrido que cuando Oscar la está 
cantando algún despistado o despistada la dice 
con Pe, y no tiene nada que ver con la canción, 
pues habla de una chica que conoció y que la 
invita a bailar, ya entrados y desmadrugados  a 
la hora de hacer cuchu cuchi y al desvestirla le 
huelen las patas, la boca..todo! y mejor se sale de 
la habitación y la deja sola..... por eso la expresión 
de "Futa", como apesta, esa es la expresión 
que decimos a muchos que nos ha pasado algo 
parecido aunque sea en otras cosas). 

Pero también tiene su lado romántico para 

interpretar melodías o baladas románticas como 
"Fuerte no soy", "Locura automática", "aléjate de 
mí", y otras que con 
su estilo norteño-
banda, seguramente 
será de los favoritos 
de los asistentes. 
Posiblemente dé 
a conocer temas 
nuevos que ya 
están grabados 
para lo que será su 
más nuevo disco. 
Por lo que lo más 
probable es que esta 
noche terminando 
su presentación 
muchos mandilones 
van a cenar con todo 
hasta el otro día. 
Como no hay tanto 
apoyo por parte de 
las empresas de 
radio ( si no pagas no 
te programan, así de 
fácil y sencillo) hay 
que apoyar por las 
redes sociales, en 
este caso el internet 
(por el yu-tu)  a este 
y muchos artistas 
que buscan una 
oportunidad para 
sobresalir y Oscar 
no es la excepción, 
muchos  v ideos 
encontrarán para 
que vean y noten 

las capacidades musicales de este cantante de 
Tepic. Por ahí estaremos.

Política

vEsta noche……..Oscar Padilla! 
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Aquellas Ferias…
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Hoy no se deben comparar las ferias de 
antes con las de ahora, porque en aquellos 
tiempos las fiestas se hacían –por ejemplo en 

Santiago- en honor del Señor de la Ascensión 
y eran eminentemente religiosas, dándole las 
gracias al santo patrono por su benevolencia 
y misericordia, tanto para celebrar el gozo de 
una buena cosecha o para padecer menos los 

Líneas Por: José 
Ma. Narváez 

Ramírez.Líneas
ataques del embravecido río, que de cualquier 
manera después de las inundaciones dejaba 
en su loca carrera el bendito limo, para que las 
tierras siguieran recibiendo la semilla. Hoy está 
más seco y contaminado que nunca gracias a 
las presas que la CFE continúa construyendo. 
Ahí viene una de las peores calamidades 
que sufrirá Nayarit: La Presa de las Cruces, 
que contaminará no solamente los miles de 
hectáreas en tierras Coras sino que extenderá 
su destructivo paso hasta el Mar de Cortés.

 Hubo épocas muy duras, como por 
ejemplo en el periodo de la II Guerra Mundial… El 
alumbrado público se interrumpía constantemente 
y los municipios afectados vivían en continua 
zozobra.

 No había los modernos sistemas 
que hoy nos proporcionan (día y noche) luz 
fluorescente, únicamente nos alumbrábamos 
con unos focos que parpadeaban en los postes 
esquineros, bien chuecos.

 En Santiago –permítaseme citar- la 
plaza era el principal punto de reunión por 
las tardes-noches, y en los ranchos era igual 
porque en la mayoría de los ejidos no había 
arbotantes o cosa parecida, de tal manera 
que las reuniones se efectuaban frente a los 
templos (donde por mera casualidad estaba 
la casa del señor autoridad o la tienda más 
grande del poblado).

 En tiempos de avenidas había tremenda 
escasez de productos comestibles –de los 
llamados ahora “de la canasta básica”-, el 
café se endulzaba con cucharadas de miel de 
abeja, nos alumbrábamos con velas o veladoras 
y tomábamos agua plagada de maromeros, 
por lo que casi todos los infantes (e infantas) 
teníamos abultados vientres… Posteriormente 
las autoridades sanitarias nos lo combatieron 
gratuitamente con un medicamento que se 
llamaba “tiro seguro”, haciéndolas salir por 
todos los orificios del cuerpo. Los chavos de 
aquella época corríamos asustados pegando 
tremendos gritos que ocasionaba el susto de 
ver salir las lombrices serpenteando por la boca 
o la nariz o el ano… Largas y viscosas…

 Los comerciantes hacían todo tipo de 
maromas y tranzas para abastecer sus negocios 
y proporcionar (a precio muy alto) maíz, frijol, 
azúcar, leche y sus derivados, manteca, carne, 
tortillas, etc. Lo que no fallaba era el vino y la 
cerveza, porque francamente no había mucho 
trabajo y el temor de que nos cayera una bomba 
desbalagada era muy remoto, o de que nuestro 
progenitor se fuera a engrosar las filas  del 
ejército y tal vez no lo volviéramos a ver, nos 
ponía a temblar.

 El dinero estaba como en estos 
tiempos, muy difícil y a duras penas se 
conseguía porque estaba más escaso que los 
comestibles, los usureros “vivían en Jauja” y 
hacían su agosto como siempre; y para cerrar 
el círculo se integraron batallones por todo el 
estado reclutados y adiestrados por la fuerza 
militar, para preparar a los civiles para la 
guerra. La iglesia recibía a los fieles de día y 
noche, ya que acudían a rezarle al Señor de la 
Ascensión pidiéndole con fe su divina ayuda y 
pronto socorro.

 Había pocos médicos (Morales, Maraver 
–quien se recibió posteriormente y se fue a 
radicar a Baja California-, Sánchez Pillot, Llanos, 
Ledesma y Ramos) y pocos medicamentos. 
Las parteras empíricas sorteaban los casos 
difíciles con más habilidad, experiencia y suerte 
que con técnica y conocimientos, así como con 
instrumentos y medicinas especiales para el 
parto.

 Pero Control… Señores… Control… 
que después le seguimos…

311 145 18 81  
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Redacción/Gente&Poder

En medio de sus primitos,  amiguitos y 
familiares Valeria Almanza García festejó sus 
cinco añotes de edad, tras celebrarse un acto 
religiosos en el Templo de ‘Nuestra Señora 
del Rosario de Fátima’, ubicado en  la calle 
Churubusco de la colonia Francisco I. Madero 
de la capital nayarita. Lugar en donde se dieron 
cita sus papás: Brenda García Ángel y Christian 
Almanza Del Real; así como sus padrinos Tonanzín 
Ulloa García y Gilberto Lomelí Aguayo. Para 
posteriormente convivir con la peque festejada 
con un rico pastel y dulces en el domicilio de 
su abuela en la colonia Mololoa.

 ¡¡¡Felicidades Valeria!!!

¡Felicidades Por Tus 
Cinco Años Vale!
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Por: Robert Casasola/Enviado 
Especial. 

Las encuestas más recientes 
que realizaron estudiantes de la 
Universidad de Guadalajara y que 
por cierto aparecen en las redes 
sociales del internet, posesiona al 
conocido político Tuxpense, productor 

del campo, líder y destacado gestor 
social Gabriel Correa Alvarado en 
la preferencia de los votantes con 
el 74.53%, lo cual lo posiciona 
como el favorito del electorado del 
municipio de Tuxpan que ya decidió 
por su candidato a la Alcaldía de ese 
municipio y este es Gabriel Correa 
del Partido Acción Nacional (PAN) 

En las encuestas Tuxpan ya 
decidió por Gabriel Correa
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Por: Julieta Villanueva. 

Si se hace en verdad efectivo la 
equidad de género en la selección 
de candidaturas del partido 
revolucionario institucional (PRI) 
nuestra gran amiga la Licenciada 
Martha Fonseca Morales será 
seguramente candidata a Presidenta 
municipal, Diputada, Sindico o 
mínimo será la representante 
de las mujeres en el cabildo del 
próximo ayuntamiento de Tuxpan, 
comentan en su mayoría integrantes 
del grupo político Mujeres Unidas 
por Tuxpan.

Con más de 34 años de lealtad 
a su partido, como gestora social, 
presidenta del seccional 820y como 
encargada de la demarcación 
política número cuatro la conocida 
profesionista siempre ha hecho 
ganar al PRI gracias a sus intensos 
trabajos de proselitismo político con 
el que llevo al triunfo a regidores, 
diputados, presidentes municipales 
y hasta  gobernadores. 

Estos son motivos más que 
suficiente para que la Licenciada 
Martha Fonseca sea tomada muy 
en cuenta en la repartición de 
candidaturas del tricolor, además 
de que es ella la que tiene más 
posibilidades de triunfo que ningún 
otro priista del municipio de Tuxpan 
si la postulan en cualquiera de 
las mencionadas candidaturas 
de elección popular agregan las 
féminas Unidas por Tuxpan. 

El grupo político Mujeres Unidas 
por Tuxpan se constituyó en 
el año 2000 y lo preside como 
nuestra dirigente principal nuestra 
gran amiga la Licenciada Martha 
Fonseca, quien cuenta con un 

padrón de un poco más de 200 
mujeres profesionistas, amas de 
casa, empresarias, comerciantes, 
jubiladas y pensionadas de todas las 
colonias, barrios y ejidos de Tuxpan, 
a las cuales nos agradaría tener 
desde luego quien nos represente 
en el cabildo, en el congreso del 
estado o como nuestra alcaldesa 
porque no…las mujeres también 
tenemos capacidad y somos 
mucho más responsables que los 
hombres políticos de hoy en día 
comentan en su mayoría quienes 
integran este mencionado grupo 
político que cuenta con muchas 
posibilidades de obtener ahora con 
la equidad de género una o dos 
de las principales candidaturas 
políticas dentro del revolucionario 
institucional. 

Ojala y en verdad tomen en 
cuenta a este importante grupo 
polít ico Mujeres Unidas por 
Tuxpan que representa la conocida 
profesionista Martha Fonseca 
Morales, a quien le enviamos un 
cordial saludo y mucho éxito en su 
carrera política y como excelente 
gestora social. 

julietapretty94@gmail.com

La Lic. Martha Fonseca será candidata 
del PRI: Mujeres Unidas por Tuxpan

*Si se hace efectivo la equidad de género 

no cabe la menor duda. 

Si se respeta la voluntad de los 
votantes Gabriel Correa Alvarado no 
solo será el candidato, sino el próximo 
presidente municipal de Tuxpan en 
el periodo 2014-2017 comentan los 
propios priistas, panistas, perredistas, 
petistas, de Movimiento Ciudadano, y 
otros grupos políticos que nada quieren 
saber de los candidatos que vengan 
de los parleros del PRI como lo son 
nuestros falsos senadores y diputados 
que le dieron la espalda a todos los 
sectores de la sociedad, y eso señores 

aun que pretendan remendar por 
algunos díasla precaria economía 
que viven la mayoría de las familias 
de los municipios de la costa, la 
afectación como el daño moral y 
económico que le causaron a los 
productores de frijol, ya está hecho 
y eso señores… no se olvida y con 
toda seguridad se va a reflejar 
en las elecciones del domingo 
6 de Julio con los candidatos 
sinvergüenzas que impone PRI 
cada tres o seis años, que por 
cierto son los mismos nomás los 
cambian de hueso.

En estas contiendas la ciudadanía 
en general estará por primera vez 
en la historia del municipio de 
Tuxpan emitiendo su voto por 
el candidato que representa el 
progreso, el bienestar social y 
una mejor calidad de vida para las 
familias del municipio y este sin 
temor a equivocarnos es Gabriel 
Correa Alvarado. quien ya dijo 
que no se raja y no se vende, de 

los demás precandidatos como el 
ahora nuevo rico del Diputado con 
licencia de Toño Serrano Guzmán y 
otros que no tienen hartazón de estar 
viviendo del erario público, ya son 
verdaderos cartuchos quemados y 
la ciudadanía no los toma en cuenta 
porque nunca hicieron nada siquiera 
por la gente que los llevó al poder, 
mucho menos hicieron algo por el 

empobrecido pueblo de Tuxpan que 
no olvida y no perdona, esas han sido 
las respuestas de una gran mayoría 
de los encuestados de ese municipio 
que ya están hasta las madres de 
vinagre con tanto político chapulín 
vividor que nomás piensan en llevar 
agua para su molino. 

robertcasasola@hotmail.com
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¡No me voy del PRI señor gobernador!, me quedaré 
para apoyar a quién resulte candidato: Beito Arellano

*De última hora; exclusiva…

Edgar Hernández Carrillo 
recibe a Roberto Sandoval 
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Pedro Bernal/ Gente y Poder

TECUALA.- EL presidente del comisariado 
ejidal de Milpas Viejas Edgar Hernández Carrillo, 

le da la bienvenida al ciudadano gobernador 
del estado Roberto Sandoval Castañeda, en el 
crucero de la carretera el Filo, Milpas Viejas- 
San Felipe, en una reunión de trabajo Edgar 

Hernández agradece a Roberto Sandoval 
los apoyos recibidos para el ejido a Milpas 
Viejas, en lo relacionado a el apoyo para los 
caminos saca cosechas, lo que se consiguió 
para el precio del sorgo y de las diferentes 
variedades de frijol.

En dicha reunión estuvo la senadora de 
la república, Margarita Flores Sánchez, el 
presidente municipal Rubén Benítez Rodríguez 
“el Indio” diputado suplente en funciones 

Antonio Lopez Arenas, el representante del  
gobernador en Tecuala, el líder y amigo de 
los campesinos Tecualenses Lucio Santana 
Zúñiga, el dirigente de los sorgueros de la zona 
norte Heriberto López Rojas “Titiyo” el diputado 
con licencia Víctor Eloy Jiménez Partida, y su 
señora esposa Olga Ruby Molina, la señora 
Patricia Parra de  Bogarin, “PATY PARRA” la 
señora María Rubio de Canales, el síndico 
municipal y cuerpo de regidores, del H XXXV 
Ayuntamiento municipal.
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Gente&Poder/Tecuala/ por 
Héctor Julio Aguiar

ACAPONETA.- Uno de los mejores 
prospectos a ocupar una candidatura 
del PRI en Acaponeta; por su alto nivel 
de preferencia mostrada en todas las 
encuestas realizadas, incluso por la 
empresa ‘Mitoski’, es el joven empresario 
acaponetense Humberto “Beito” Arellano 
Núñez; hermano del actual presidente 
municipal de Acaponeta, Efraín “El Gallo” 
Arellano. Quien se caracteriza por su 
sencillez, don de gente y carisma goza 
de las preferencias de la ciudadanía 
acaponetense.

Sin embargo esta semana anterior se 
dió el caso de que la presidente del PRI 
en Acaponeta, Carolina Pérez, declaró 
en las redes sociales que el pueblo 
de Acaponeta ya había decidido y las 
encuestas marcaban contundentemente  
a favor de Malaquías, “Malaco”, Aguiar 
Flores; lo que desató una fuerte 
respuesta de rechazo del priísmo 
acaponetense con fuertes ataques en 

las redes sociales, manifestación de 
una corriente priísta y ataques a las 
oficinas del PRI de Acaponeta. 

El día lunes 5 de mayo, aprovechando 
la gira de trabajo que realiza por el 
municipio de Tecuala; los días 5 y 6 de 
mayo el Gobernador de la Gente, Roberto 
Sandoval Castañeda, Humberto “Beito” 
Arellano”, saludó al gobernador en la 
comida del 79 aniversario de dotación 
de tierras de Quimichis; por la anoche 
después de terminado el acto donde el 
gobernador dió el banderazo de inicio  
de las obras de pavimentación de las 
calles Zaragoza, Colosio y Durango,  a 
las 9.30 de la noche, en la plaza principal 
de Tecuala, donde el gobernador estaba 
atendiendo a la gente, Humberto “Beito” 
Arellano abordó al gobernador Roberto 
Sandoval, saludándolo primeramente 
diciéndole que quería hacer algunas 
aclaraciones respecto de su posible 
candidatura del PRI en Acaponeta, a 
lo que el gobernador le respondió que 
no había nada que aclarar, que a él 
en Santiago Ixcuintla una comisión de 
acaponetenses le había informado que 

si el PRI no le daba la candidatura al 
Beito Arellano se iban a ir al PAN. 

Cosa  que Humberto “Beito” Arellano 
desmintió ante el gobernador, en 
esta breve platica que tuvo con él, 
Diciéndole: “Señor Gobernador, si el 
partido el PRI no me favorece con una 
candidatura a la presidencia municipal 
de Acaponeta, yo estoy dispuesto a 
trabajar por el candidato que el PRI 
designe, sea quien sea; porque yo 
soy del PRI y del PRI no me voy; voy 
a trabajar por mi partido y lo vamos 
hacer ganar”.

Ante tal respuesta el gobernador se 
sorprendió  y cambió su semblante y 
lo felicitó, diciéndole:  “te agradezco 
tus palabras, y sobre todo estas 
aclaraciones, que son muy importantes; 
gracias Humberto”, y le dijo finalmente 
el gobernador: “te felicito por tu postura, 
como su servidor”. 

Héctor Julio Aguiar estuvo presente 
como periodista en este encuentro, 
escuche de viva voz lo platicado y 
tomé las fotografías que presento a 
ustedes; no sin antes felicitar  también 
a Humberto Arellano por su firme 
postura en el PRI; quien me autorizó 
la publicación de este encuentro 
que tuvo con el gobernador Roberto 

Sandoval; diciéndome: “Héctor Julio, 
te confirmo y te autorizo que le digas 
a la gente y lo publiques; que no me 
voy del PRI. Si la candidatura del PRI 
a presidente municipal de Acaponeta 
no me favorece, trabajaré fuertemente 
por el candidato que mi partido, lo que 
el PRI designe; soy priísta y me quedo 

en el PRI”. 

Sabemos que esta noticia será una 
bomba política que pondrá en orden 
muchas  especulaciones en el ambiente 
político del municipio de Acaponeta

Sobre este asunto seguiremos 
informando.    
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Felipe López Jasso “EL GÜERITO” 
recorre su demarcación electoral

Pedro Bernal/ 
Gente y Poder 

TECUALA. -  E l sa 
J i m é n e z  H u e r t a , 
camina sin obstáculos 
ni contrincantes fuertes 
por su demarcación la 
número -3, así lo dicen 
los amigos y vecinos 
de Elsa en las colonias 
que conforman esta 

demarcación electoral, y es que 
el carisma y el comportamiento de 
Elsa la hace una mujer segura por lo 
que quiere lograr sus pretensiones 
no son de ir a embolsarse lo que 
sale del ayuntamiento municipal, el 
ver la parte de su ciudad donde ella 
vive, sin obras ni apoyos humanos, 
eso le da ánimo a seguir luchando 
por llegar a gestionar recursos y 
obras por y para su comunidad,  y 
sabe que lo puede lograr.

Pedro Bernal/ Gente y Poder 

TECUALA.- En la precampaña Felipe 
López Jasso “el güerito” precandidato 
a Regidor por la demarcación # 7 de 
la alianza de facto conformada por los 
partidos PAN y PRD, busca llegar al 
convencimiento de los electores en 
las comunidades pertenecientes a  
su demarcación electoral  “el güerito” 
como le llaman en su ejido, San Felipe 
Aztatan, sus amigos vecinos y toda su 
familia le dan el total y completo apoyo 

para que pueda lograr ser nominado 
candidato único por su demarcación 
a la regiduría antes mencionada, y 
Felipe López sabe 
que lo puede lograr 
por su carisma, por 
ser conocido como 
un hombre serio y 
responsable que 
llegado el momento 
t r a b a j a r á  p o r 
gestionar obras y 
apoyos en beneficio 

de su demarcación electoral y las 
comunidades pertenecientes a 
esta.
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Elsa Jiménez Huerta camina sin obstáculos ni contrincantes Por ser ella el género femenino, que 
por la ley le otorga esa participación 
electoral y aprovechando la equidad 
de género, sabe que el triunfo lo tiene 
en sus manos, como comerciante  
entiende las necesidades de los 
habitantes de este municipio que 
carecen de un trabajo estable, y ella 
en su negocio  da trabajo a 5 o 6 
personas todos los días, ya como 
gestora en el gobierno municipal 
entrante echará mano de cualquier 
gestión que esté a su alcance para 
beneficiar  a los habitantes de su 
demarcación y ese es su compromiso 
con sus electores.

Clases de lecto-escritura 

personalizada, costo 

muy accesible $80 pesos 

por dos horas, informes 

a los teléfonos 2 143297 y 

311 1557641.
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• Se atendieron a más de 630 pacientes y se realizaron 145 cirugías correctivas

El Director General del Instituto 
Mexicano del Seguro Social (IMSS), 
Doctor José Antonio González Anaya, 
participó junto con la Secretaria de 
Desarrollo Social (SEDESOL) Rosario 
Robles Berlanga, en la clausura de 
los trabajos del Encuentro Médico 
Quirúrgico en Oftalmología organizado 
por el programa IMSS-Oportunidades 
en Tlapa de Comonfort, Guerrero. 

En el Encuentro que tuvo una 
duración de ocho días, médicos 
especialistas atendieron a más de 630 
pacientes de la zona conocida como 
la montaña de Guerrero, que agrupa 
a 13 municipios mayoritariamente 
indígenas, los cuales presentaban 
padecimientos oftalmológicos, tales 
como cataratas, estrabismo, tumores 
benignos o conjuntivitis. De estas 
revisiones derivaron 145 operaciones 
quirúrgicas que fueron realizadas 
en el sitio.

El Doctor González Anaya dijo 
que como lo instruyó el Presidente 
Enrique Peña Nieto, el Seguro Social 

está al pendiente de Guerrero.  
En encuentros médicos como los 
dos que se han realizado en este 
municipio, son un gran ejemplo de 
colaboración Institucional que se 
da en el Gobierno de la República 
a favor de los mexicanos. “El IMSS, 
la SEDESOL y la Comisión Nacional 
para el Desarrollo de los Pueblos 
Indígenas (CDI) estamos demostrando 
que juntos podemos traer programas 
en beneficio de las comunidades que 
más lo necesitan”, añadió.

Indicó que en este encuentro 
realizado en las instalaciones de la 
CDI en Tlapa de Comonfort, se contó 
con los mejores doctores en materia 
oftalmológica que hay en el país y con 
un destacado equipo de enfermeras 
para atender a los pacientes. Así 
mismo, se tuvo el apoyo de unidades 
médicas móviles equipadas con 
tecnología necesaria para diagnosticar 
y cinco quirófanos para hacer las 
operaciones requeridas.

En la Unidad Médica Urbana de 
IMSS-Oportunidades de Tlapa de 

Comonfort, la Secretaria de 
Desarrollo Social, Rosario 
Robles Berlanga, reconoció 
la labor del equipo médico 
que comanda el Director General del 
Seguro Social, así como a los doctores 
que hacen posible que la condición 
de salud y la calidad de vida de los 
pacientes atendidos mejore.

La Directora General de la Comisión 
Nacional para el Desarrollo de los 
Pueblos Indígenas, Nuvia Mayorga 
Delgado, destacó el trabajo de 
los médicos del IMSS durante las 
contingencias naturales sufridas 
en el estado, pues dijo que fueron 
los primeros en llegar a la montaña 
y quienes trabajaron de manera 
coordinada para atender las 
necesidades de la población.

En representac ión de los 
beneficiados con cirugías, el señor 
Martín González Guevara de 62 años, 
agradeció al gobierno del Presidente 
Enrique Peña Nieto por la puesta en 
marcha de estas jornadas quirúrgicas. 
Asimismo, externó su reconocimiento 
al personal médico por la atención 

que se les brindó.

Durante el evento, estuvieron 
presentes el Representante Obrero 
ante el H. Consejo Técnico del IMSS, 
José Luis Carazo; la titular de la Unidad 
IMSS-Oportunidades, Frinné Azuara 

Yarzabal; el Delegado del Instituto en 
Guerrero, José Luis Ávila Sánchez; 
el Secretario de Salud del estado 
de Guerrero, Doctor Lázaro Mazón 
Alonso, y el Presidente Municipal 
de Tlapa de Comonfort, Victoriano 
Wences Real.

CLAUSURA DIRECTOR GENERAL DEL 
IMSS ENCUENTRO MÉDICO QUIRÚRGICO 
DE OFTALMOLOGÍA EN GUERRERO

Municipios

Pedro Bernal/ Gente y Poder  

TECUALA.- El director del 
organismo operador de Tecuala 
habla para este diario estatal, y 
nos dice que la dirección antes 
mencionada a su cargo, trabaja 
en este último tramo de la actual 
administración con buenos números, 
con un padrón de usuarios al 100% 
con conocimientos técnicos en 
infraestructura, que antes no se tenía, 
mapeos en agua y drenaje, todo lo 
relacionado con la infraestructura 
con equipos de prevención tipo 
energético y bueno cerrando con 
obras como las que realizamos con 
aportación ciudadana en la calle 
Juárez entre Durango y Morelia en 
esta ciudad.

Además seguimos trabajando 
con la prevención como hasta 
hoy con un servicio del agua al 
100%  y sin problemas, además 
esta dependencia trabajando de 
la mano con los usuarios, se 
les ofreció por órdenes del C. 

presidente municipal Rubén Benítez 
Rodríguez, descuentos en los pagos 
de agua y drenaje en los meses de 
enero, febrero y marzo, además 
incrementamos la recaudación en 
pagos que antes se recaudaba nada 
más el 15% hoy se recauda el 45% 
del total de los usuarios registrados 
en esta dependencia.

OROMAPAS de Tecuala trabaja 
al 100%: Roberto Chávez

Conforme a lo planeado, el 
domingo anterior el grupo #II de la 
Liga Municipal de Béisbol de Tepic 
“RAUL CASTRO VALDEZ” terminó 
con el ejercicio de sus tres juegos 
eliminatorios de play*off quedando 
clasificados para la siguiente fase 
de semifinales, antesala de la serie 
de campeonato los equipos: La 
Curva, Rockis, San Luis de Lozada 
y Yaquis, quedando fuera de la 
competencia el equipo de Ahijados 
del fraccionamiento Amado Nervo 
que fue desplazado por el equipo 
yaquis con mejor productividad 
obtenida durante el desarrollo de 
sus tres juegos.

Con ello culmina la primera 
etapa eliminatoria que dejó por 
ahora fuera de toda aspiración a 
los equipos El Rincón y Ahijados 
del FAN.

En el grupo #I que retornó a la 
actividad, la serie de play*off se 
empató en los dos frentes:

Los tomateros de Trapichillo 
viniendo de atrás, vencieron en 
la última entrada a los diablillos 

Hersycel con pizarra final de 9 
carreras a 7 para empatar la serie 
a un juego.

En Aquiles Serdán territorio 
del municipio de Xalisco sede 
utilizada como campo alterno, los 
halcones de San José de Costilla 
cayeron 17 carrera a 16 ante los 
campeones piratas de San Luis de 
Lozada para emparejar también 
la serie a un juego.

En esta serie de cinco juegos, 
los dos equipos finalistas serán los 
que arriben a las tres victorias

.
Resultados completos:

GRUPO #I
SEGUNDO JUEGO DE 

PLAY*OFF
Diab l i l l os  Hersyce l  7 -9 

Trapichillo
San Luis de Lozada 17-16  San 

José de Costilla

  GRUPO #II
TERCER JUEGO DE 

PLAY*OFF
Yaquis 5-12 San Luis de 

Lozada  

Listas las semifinales de la liga 
municipal de beisbol de Tepic 
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Baltazar Urzua con amigos de la colonia la colmena 
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Compostela, Nayarit .-   Por 
Donkey—Aun cuando faltan 2 días 
para que el PRI lo reafirme candidato 
único a la diputación por el Octavo  
Distrito, Francisco Javier Monroy 
Ibarra continúa entrevistándose con 

familias y sosteniendo encuentros con 
los diversos sectores del tricolor de 
los Municipios de Compostela y San 
Pedro Lagunillas, cuyo trabajo le ha 
redundado excelentes resultados en 
cuanto a  posicionamiento y simpatías 

refiere, porque es un aspirante que 
apuesta a la unidad del priismo para 
ganar de calle las elecciones del 
próximo domingo 06 de julio.

 Este martes pasado, el regidor 

Abigail Dávalos Bernal

Una vez más, Baltazar Urzua 
y los "BUenos Amigos" salieron a 
las calles para encontrarse con las 
personas de la región y conocerlos 
de una manera más personal. En 
esta ocasión, fueron los habitantes 
de la colonia La Colmena, en 
La Peñita de Jaltemba, quienes 
recibieron con brazos abiertos al 
joven Baltazar.

 
 Los residentes conversaron 

y compartieron sus inquietudes 
abiertamente, confiando en la 
atención y preocupación de Baltazar 

Sencillez y humildad, virtud que 
distingue a Francisco Monroy

con licencia hizo un intenso recorrido 
por colonias de Las Varas, donde 
realizó visitas domiciliarias, así 
como pegue de calcas y entrega 
trípticos en los diversos cruceros 
de esta localidad, recibiendo buena 
respuesta de conductores y peatones 
que transitaban por el lugar.

La sencillez y la humildad son 
virtudes que distinguen a Monroy 
Ibarra y que gustan a la gente, sobre 
todo porque conocen su formación 
y que su aspiración no responde a 
intereses grupales, sino a servir a 
su comunidad y ello ha permitido la 
adhesión de miles de personas, entre 
ellos, hombres, mujeres, jóvenes y 
adultos mayores  a su proyecto con 
rumbo a la diputación local, posición 
que ganara con muchos votos, porque 
su presencia y simpatías crecen día 
tras día y de acuerdo a los comentarios 
las preferencias lo favorecen.

El aspirante a diputado está 

trabajando fuertemente junto con 
las organizaciones y los sectores 
del PRI, No solo para ser candidato, 
sino  para la llegar a la victoria,  que 
seguramente lograra porque su 
proyecto día a día agarra más fuerza y 
sabiendas de este impacto, Francisco 
Monroy continúa sin descanso con 
visitas domiciliarias y preparándose 
para el arranque de su precampaña 
y posteriormente su campaña con 
rumbo a las elecciones del día 06 
de julio de este año.

Derivado del intenso trabajo de 
gestión que impulso como regidor y 
la coordinación de esfuerzos con los 
sectores, permitió el fortalecimiento 
de la estructura del Revolucionario 
Institucional que se encuentra lista 
para llevar al triunfo a sus candidatos, 
prueba de ello son los diversos eventos 
en donde se ha tenido una excelente 
convocatoria, pues la gente responde 
y coincide con su proyecto.

por la zona. 
   Es ta  ce r t i dumbre  y 

credulidad es en gran parte porque, 
al igual que estas personas, Baltazar 

creció y vive en la localidad, por 
lo tanto conoce y vive muchos de 
los problemas que los pobladores 
expresaron. Ellos creen en su 

capacidad de atender diligentemente 
estos asuntos.

   La empatía, apoyo y respaldo 
se sienten en La Colmena. Ellos 

conocen a Baltazar Urzua y confían 
en él.

 Fotografías: Eduardo Rauda 
Montiel, Abigail Dávalos Bernal
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Ex presidente municipal Everardo 
Sánchez reconoce la labor periodística

EL DERECHO A LA LIBRE 
EXPRESIÓN: DAVID RIVERA BERNAL

ENTAMBAN EN IXTLÁN A 
ESCANDALOSO BOHEMIO DE JALA

Por Jolumeca

Ixtlán del Río, Nayarit.- En 
entrevista con el licenciado 
David Rivera Bernal, comentó 
que la libertad en la expresión 
de las ideas y los conceptos, 
es un derecho fundamental 
en el desarrollo de los 
pueblos. Es por esto que 
sin duda alguna el derecho 
a la libre expresión es uno 
de los más preciados en la 
lucha del respeto al derecho 
a la libre expresión.

Un ejemplo de esto, en 
nuestro estado, el artículo 
4 (bis A), de nuestra 
Constitución  en su fracción 

V1, que nos dice: “Todo individuo 
tiene derecho a buscar, recibir y 
difundir información e ideas de toda 
índole, salvo los casos de excepción 
que determine la ley orgánica para 
asegurar el respeto a los derechos 
o a la retribución de los demás 
y la protección de la seguridad 
personal”.

Cabe hacer notar que al término 
de esta entrevista el licenciado David 
Rivera Bernal, reconoció la buena 
labor de los periodistas general y de 
manera específica en éste municipio, 
al invitarnos amablemente a degustar 
una apetitosa merienda; y al término 
de la misma nos dió un pequeño 
apoyo como reconocimiento a la 
labor periodística.

Por Jolumeca

Ixtlán del Río, Nayarit.- El ex 
presidente municipal Everardo 
Sánchez Parra, nos hizo el honor 
de invitarnos una pequeña cena en 
céntrico lugar a manera de festejo 
del 3 de mayo, Día Internacional de 
la Libre Expresión; ahí nos comentó 
que los tiempos actuales son 
difíciles de enfrentar, sin embargo 
es determinante hacerlo y destacó 
que la labor periodística es muy 
importante en este aspecto.

Continuó el doctor Lalo Parra, 
“la unidad es la base del éxito, 
es pieza importante para lograr 
nuestras metas para bien de cada 

uno de nosotros y nuestras 
familias hay que tener alerta el 
sentido de la responsabilidad 
y tener bien establecido el 
marco de la dignidad y el 
respeto, el periodismo a la 
vez tiene sus riesgo, porque 
informar con la verdad no 
es fácil”.

Respecto al riesgo de 
la labor periodista que 
diariamente enfrentan los 
informadores dijo:”hay que 
apoyarlos y defenderlos 
cuando sufran de persecución 
o represión que vaya en contra de 
sus derechos que otorga la misma 
libertad de expresión, me gustaría 

acompañarlos por el rescate 
de la esencia del periodismo, 
porque todos juntos vamos a salir 
adelante”.
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Por Jorge Mendivil “Ligais”

Ixtlán del Río Nayarit.- Ponen tras 
las rejas a un alocado bohemio por 
armar relajo en la colonia de Chaleco, 
luego de ser denunciado por una 
ama de casa que aseguró que al 
pasar frente al chupador la insultó 
sin motivo y así también fastidiaba 
a quien estuviera a la vista.

La policía municipal de Ixtlán 

del Río, informó lo anterior y citó 
haber atendido el llamado de auxilio 
ciudadano aportado por la que dijo 
llamarse Ma. Azucena Vázquez, la 
cual aseguró que había un conflicto 
en la colonia ya mencionada y en 
particular en la calle Justo Sierra.

Atendió el llamado el personal de 
la patrulla 231, quienes al arribar 
al lugar tuvieron a la vista al sujeto 

LOS ÁNGELES DE FUNDACIÓN 
MIRAMONTES ABREN ALAS

Por Jolumeca

Ixtlán del Río, Nayarit.- El formidable 
sexteto femenil de voleibol Fundación 
Miramontes, empezó perdiendo su 
primer encuentro frente a su similar 
‘la magia de Jala’; dentro del marco 
del torneo de copa ‘Carnicerías 
el Rey de North Carolina’, bajo el 
patrocinio oficial de Gabriel Núñez 
Carrillo. Sin embargo en su segunda 
presentación engordaron sus raquíticos 
números.

Al enfrentar en la segunda jornada 
a las chicas de ‘Queen’, sacaron a 
relucir su experiencia para alcanzar 
con comodidad la victoria y poner 

puntos redondos en su casillero 
personal acomodándose muy cerca 
de las escuadras punteras, con su 
buen accionar dentro del terreno de 
juego, esta interesante sexta hace 
que los equipos punteros empiecen 
a escuchar pasos en la azotea.

Todo indica que en la jornada tres 
las pupilas de Cuco Miramontes, 
hagan valer su hegemonía al enfrentar 
a las ‘Damas de Galaxia’, un equipo 
bien conformado en todas sus líneas 
aunque en el deporte nada está escrito, 
la historia se escribe al momento de 
vivirla, no hay nadie para nadie hasta 
que no se lleve a cabo este cotejo 
que promete ser el de la noche.

ebrio y escandaloso por lo que 
procedieron aplacarlo para luego 
subirlo a la patrulla con destino a la 
cárcel por falta al bando policiaco 
y en el renglón de alterar el orden 

público.

El arrestado iba tan enojado que 
no quería dar su nombre, pero ya 
más calmado en su habitación de 

celda, dijo llamarse Salvador Morales 
Mendoza, de 35 años de edad vecino 
del poblado de Jala, quien aseguró 
que lo hicieron enojar y por eso se 
alborotó.
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URES  # 148 SUR COL. CENTRO 
CENTRO TEPIC, NAY.

Calidad gourmet
TODO DE POLLO
Lo nuevo en pollo fresco

*EMPANADAS DE 
 CHAMPIÑONES
 RAJAS CON ELOTE
 JAMÓN CON QUESO 
*NUGGETS 
*CHORIZO DE POLLO 
*BROCHETAS 
*PECHUGAS A LA MOSTAZA  
*A LA CORDON BLUE 
*ALITAS PICOSAS 

*HAMBURGUESAS 
*PECHUGA ADOBADA 
*ALBONDIGAS
*MILANESAS
*BISTEC DE PECHUGA
*MOLIDA
*FAJITA
*ENSALADA DE POLLO 
*SOPA DE PASTA
*Y POLLO FRESCO

TELS.
LLAME, ORDENE Y RECOJA EN: SERVICIO A DOMICILIO 

2 13 46 11
2 13 63 98
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* El Cuerpo Élite de Seguridad detuvo a Álvaro Díaz Reséndiz, quien al término de un baile 
abordó a la menor con la intención de abusar sexualmente de ella.

* Con esta acción el Gobierno de la Gente refrenda su compromiso de combatir frontalmente 
la impunidad y de llevar ante la justicia a quienes delinquen.

* Se trata de Teodoro Nava Soto, Sergio Miguel Ocegueda Silva, Luis Adolfo Rivera Sánchez y 
Juan Eduardo Rivera Sánchez, quienes se dedicaban al robo de vehículos.

* El Fiscal General Edgar Veytia sostuvo que con esta captura el Gobierno de la Gente 
refrenda su compromiso de combatir frontalmente la impunidad.

Policiaca

POLICÍA NAYARIT FRUSTRA ATAQUE 
SEXUAL EN LA SIERRA DEL NAYAR
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Operaban en Tepic…

Redacción/Gente&Poder

Como resultado de la lucha frontal 
contra la impunidad, la Policía Nayarit 
(División de Investigación) detuvo en 
el Fraccionamiento Castilla de esta 
ciudad a cuatro sujetos implicados 
en robos de vehículos. 

Los detenidos fueron identificados 
como Teodoro Nava Soto, Sergio 
Miguel Ocegueda Silva, Luis Adolfo 
Rivera Sánchez y Juan Eduardo 
Rivera Sánchez, avecindados en 
Tepic, quienes se dedicaban al robo 

de vehículos en la capital nayarita.  

Sobre los hechos se conoce que 
Teodoro denunció el robo del taxi 
(del cual es chofer) pero tras caer en 
contradicciones reveló que lo había 
entregado a Sergio Miguel, Luis 
Adolfo y Juan Eduardo, para que lo 
vendieran en Ixtlán del Río. 

Durante la captura, el Cuerpo Élite 
de Seguridad les aseguró además 
del taxi -marca Nissan tipo Tsuru, 
modelo 2010, color blanco, con 
placas de circulación 76-83-MDC-, 

un vehículo de la marca Nissan tipo 
Pickup, color gris, sin placas.

Por lo anterior, tanto los detenidos 
como los vehículos asegurados fueron 
puestos a disposición del Agente del 
Ministerio Público para los trámites 
de Ley correspondientes. 

El Fiscal Edgar Veytia mencionó 
que con esta acción el Gobierno de la 
Gente refrenda su compromiso con la 
sociedad, de combatir frontalmente la 
impunidad y de llevar ante la justicia 
a quienes delinquen.

Redacción/
Gente&Poder

Durante un dispositivo de 
seguridad desplegado en el 
municipio Del Nayar, elementos 
de la Policía Nayarit detuvieron 
a Álvaro Díaz Reséndiz, por 
el delito de Tentativa de 
Violación.

Díaz Reséndiz de 36 años 

de edad, originario y vecino de Los 
Sabinos, municipio Del Nayar, el 
pasado mes de junio de 2012, intentó 
abusar sexualmente de una menor 
de edad en las inmediaciones del 
poblado de Santa Teresa, municipio 
Del Nayar.

Se conoce que la menor agraviada 
se encontraba en un baile en el poblado 
de Santa Teresa, y cuando decide 

retirarse a su domicilio fue abordada 
por Álvaro, quien intentó abusar de 
ella, pero al ver  aproximarse un 
escuadrón de la Policía Nayarit se 
dio a la fuga. 

Por lo anterior, Álvaro Díaz fue 
puesto a disposición del Juez Primero 
de Primera Instancia del Ramo Penal 
de esta ciudad, para los trámites de 
Ley correspondientes.

Policía Nayarit detiene a peligroso sujeto…

¡LE PROPINABA FUERTE 
GOLPIZA A SU ‘CONCUÑA’!

Redacción/Gente&Poder

Como resultado de un operativo 
desplegado por la Policía Nayarit 
en el municipio de San Pedro 
Lagunillas, fue capturado Eleazar 
Delgado Rivera,  por los delitos de 
Amenazas Graves, Allanamiento 
de Morada y Lesiones. 

Delgado Rivera de 35 años 
de edad, originario de San Pedro 
Lagunillas y vecino de Chapalilla, 
municipio de Santa María del Oro, 
minutos antes de su detención 
arribó al domicilio particular de 
su 'concuña', con la cual comenzó 
a discutir por viejos problemas 
familiares.

Es en ese momento cuando 
Eleazar saca de entre sus ropas un 
arma de fuego con la que lesionó 
a su familiar en la cara y después 
se dio a la fuga, siendo detenido 
por el Cuerpo Élite de Seguridad, 
tras un operativo de búsqueda que 

permitió su localización.
 Al ser detenido le fue asegurada 

un arma tipo revólver, calibre 
22mm, así como un vehículo de la 
marca Dodge, tipo Dakota, color 
verde, con placas de circulación 
PD-23-863.

Por lo anterior el detenido y 
lo asegurado fueron puestos a 

disposición del agente 
del Ministerio Público 
para los trámites de Ley 
correspondientes.

El Fiscal Edgar Veytia 
sostuvo que con esta 
acción el Gobierno de 
la Gente refrenda su 

POLICÍA NAYARIT DESMANTELA 
BANDA DE ROBA-COCHES

* Eleazar Delgado Rivera fue detenido por el Cuerpo Élite de 
Seguridad tras protagonizar una riña familiar en el municipio 

de San Pedro Lagunillas.
* Con esta captura el Gobierno de la Gente refrenda su 

compromiso de combatir frontalmente la impunidad y de 
llevar ante la justicia a quienes delinquen.
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NAYARIT SEDE DE 
CAPACITACIÓN A BOMBEROS
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EN MOTO Y ‘MOTOS’ LOS ATRAPARON…

Policiaca

ATRAPAN A 
ASALTA TAXISTAS

Por Germán Almanza Aguilar

En la colonia Menchaca de la capital 
Nayarita, elementos de la Agencia Estatal 
Investigadora (adscritos a la división de 
investigación de delitos patrimoniales), 
detuvieron a Manuel Villa Serrano de 40 
años de edad, originario de San Blas y 
vecino de Tepic con domicilio en la colonia 
La Taberna, por el delito de robo calificado 
en grado de tentativa en agravio de una 
persona del sexo masculino. 

Sobre los hechos se conoce que el 
hoy ofendido conducía un taxi, siendo en 
ese momento cuando el hoy detenido le 
solicita sus servicios y que lo llevara a su 
domicilio particular, por lo que en el trayecto 
del mismo este saca de entre sus ropas 
una navaja con la cual lo amenaza para 
que le entregue sus pertenencias, por lo 
que ambos comienzan a forcejear, para 
después el hoy detenido darse a la fuga 
y ser ubicado minutos más tarde. motivo 
por el cual se procedió a su detención y 
puesto a disposición. 

Germán Almanza Aguilar

El Gobierno de la Gente, en coordinación 
con el Gobierno Federal y la Asociación 
Mexicana de Jefes de Bomberos, llevarán a 
cabo los cursos del Programa de Actualización, 
Capacitación y Equipamiento “PACE fase III” 
con sede en Nuevo Vallarta, evento en el que 
se contará con la participación de instructores 
de talla internacional dirigido a los jefes de 
bomberos de todo el país.

El evento se desarrollará del 20 al 23 de 

mayo, y ahí se darán a conocer las diferentes 
técnicas nuevas de rescate que se utilizan en 
el extranjero, informó el Director de Protección 
Civil y Bomberos de Nayarit, Martín Tapia 
Miranda.

“Nos mostrarán cómo trabajan en Estados 
Unidos y cómo trabajamos en México en 
cursos de ataque contra incendios, rapel, 
extracción vehicular, y todo aquel tema de 
importancia para los bomberos, quienes se 
encargarán de bajar sus conocimientos a sus 

Por Germán Almanza 
Aguilar

En el interior del poblado 
de Mazatán, municipio de 
Compostela,. Elementos de 
la Policía Nayarit, detuvieron 
A Jesús Rafael Barajas Sandoval de 26 años 
de edad originario de Ahuacatlán y vecino de 
Mazatán, por el delito de portación de arma 
prohibida en agravio de la sociedad. Ya que al 

Por Germán Almanza Aguilar

En la colonia Prieto Crispín de Tepic, 
elementos de la PEP detuvieron a 
Javier Larios Félix de 20 años de edad 
originario y vecino de esta ciudad con 
domicilio en la colonia Loma Hermosa 
y Fidel Flores López de 20 años de 
edad originario y vecino de la capital 
del estado con domicilio en la misma 
colonia, por el delito de contra la salud 
en agravio de la sociedad. 

Sobre los hechos se conoce que 
los hoy detenidos circulaban a bordo 
de una motocicleta de la marca Italika; 
y al realizarles una revisión,  se les 
encontró debajo del asiento un envoltorio 
de plástico trasparente, conteniendo 
en su interior marihuana. Motivo por 

el cual se procedió a su detención y puesto a disposición. 

propios Estados”.

Agregó que en Nayarit se cumplen con los 
requisitos para ser sede de éste importante 
evento, como lo es el contar con un aeropuerto 
cerca del lugar, una Base Regional, un espacio 
acondicionado así como equipamiento necesario 
para las prácticas.

“Van a ser más de 60 bomberos los que van a 
participar, ahora es un evento en conjunto porque 
antes solamente lo organizaba la Asociación 
Mexicana de Jefes de Bomberos, ahora se 
unió la coordinación General de Protección 
Civil de la Secretaría de Gobernación para 
bajar más proyectos en este ámbito, y que 
las constancias que se den estén avaladas 
precisamente por Gobernación” puntualizó.

hoy detenido se le aseguró un arma de fuego, tipo rifle, 
calibre .22 milímetros, marca Mustang, así como cuatro 
cartuchos útiles al cal. motivo por el cual se procedió a 
su detención y puesto a disposición.

LO TORCIÓ LA POLI-NAY 
CON SENDO RIFLONÓN
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Queremos que Iris Montero nos preste el estadio 
para terminar el campeonato de futbol empresarial

Humo blanco en Santiago, Fátima del 
Sol será la abanderada del PRI a la 
presidencia municipal de Santiago

*Señala la ‘trilogía de ensueño’: El Panteras, Federico y El Bonito…

* Ahora la pugna es en las candidaturas a diputados, síndico 
y regidores…

Por José María Castañeda

SANTIAGO.- La familia priísta ya 
tiene candidata a presidente municipal 
en la persona de la ex reina de las 
fiestas de mayo Fátima del Sol Gómez 
Montero, luego que el presidente del 
PRI en la entidad Juan Carlos Ríos 
Lara, diera a conocer la “exclusividad” 
a un reportero Tepicense.

Lo anterior llenó de júbilo a unos y 
de decepción a otros, lo cierto es que 
Fátima, pese a las diatribas de políticos 
de los llamados de carrera que no se 
cansaron de ponerle “piedritas en el 
camino”; y de uno que otro periodiquero 
que por alabar a unos boca bajeaban 
a otros  supo lograr su objetivo, y es 
que nos consta que Fátima, junto con 
su inseparable María Luisa Espinosa, 
supieron hacer equipo desde hace 5 años 
cuando era síndico primero y después 
diputada para lograr el objetivo.

“Sin embargo no todo está ganado 
ahora falta enfrentar a un candidato como 
lo es el maestro Castellón Fonseca, 
quien conoce a fondo la problemática 

existente en nuestro municipio, donde 
las principales actividades al no haber 
fabricas se basa en la agricultura, luego 
sigue la ganadería, y por último el campo, 
esta campaña política conociendo 
a Castellón, y a la abanderada del 
PRI será de altura donde no habrá 
–considero- ataques personales como 
se ha dado en otras ocasiones en otras 
campañas políticas por supuesto, por lo 
que ójala y que ambos candidatos estén 
atentos con sus colaboradores porque 
luego y parodiando una de las  muchas 
frases que dejara el ex gobernante 
Ney González, los ‘charalillos’ en afán 
protagónico ponen palabras en la boca 
del candidato que jamás externo, En 
fin ayer dijo el chaparrito presidente 
del PRI en el estado Juan Carlos 
Ríos Lara”.

-“Te voy a dar la exclusiva… Fátima 
del Sol será la candidata del PRI a la 
presidencia de Santiago; o sea como 
en el ‘Vaticano’: a la hora de nombrar 
nuevo Papa salió y hubo humo blanco 
del edificio tricolor. Ahora falta conocer 
los nombres de quienes serán los 

candidatos a diputados donde ya se 
dan por hecho los nombres de Emilio 
González Benítez, por el doceavo 
distrito, por el undécimo Beni Ramírez; 
y por el décimo se habla de la joven Aní 
Porras. Aunque, a juicio del reportero, 
deberían meter gente con mayor 
experiencia… Aní Porras en la elección 
pasada estaba vestida de amarillo, y 
eso pone en peligro su triunfo máxime 
que en el partido de enfrente andan 
dos gallones de precandidatos como 
son Rodrigo Ramírez y Eduardo Lugo; 
mientras que por el doceavo distrito 
Pavel es un rival formidable… ¡así es 
que aguas!

Por José María Castañeda

SANTIAGO.- Con bastante 
serenidad tomo Rodolfo Coronado 
Montaño, la noticia en torno a que la 
diputada con licencia Fátima del Sol 
Gómez Montero, era la abanderada 
del partido tricolor para que asuma el 
papel de pre candidata a presidente 
municipal en el tabaquero poblado.

“No estaba enterado de la 
información- manifestó Coronado 
Montaño-, pero si es Fátima la 
candidata pues que bueno hay que 
apoyarla –dijo-.

-Se habla que podrías ser tú el 
candidato a diputado por el décimo 
distrito Rodolfo.

-“Es cuestión de ver que es lo 
que decide la dirigencia del partido, 
yo estoy donde consideren que les 
puedo servir”.

-En la elección pasada se dió 
una desbandada de priístas, al no 
salir electos candidatos, Ingeniero e 
incluso se habló bastante; que incluso 
hubo aspirantes que trabajaron en 
contra del entonces candidato del 

PRI a presidente Rodolfo Rodríguez 
Abud, ¿crees que se pueda dar otro 
caso similar?

-“Mira, yo nada más puedo hablar 
por mí -dijo el entrevistado-, y si es 
verdad que Fátima es la candidata 
del partido, pues no me resta más 
que trabajar por Fátima; y por el 
partido”.

Así de sencillo; con una madurez 
partidista el Ingeniero Rodolfo 
Coronado Montaño, presidente de la 
Asociación Rural de Interés Colectivo, 
dentro del marco de la festividad del 86 
aniversario del comisariado ejidal de 
Santiago, concluyó la entrevista.

*Oficializa Ríos Lara lo que todos sabían  
No estaba enterado que Fátima será la 
precandidata del PRI a la presidencia 

de Santiago: Rodolfo Coronado

Por José María Castañeda

SANTIAGO.- La tarde de ayer 
acudieron a la presidencia municipal, 
Marco Antonio González Guerrero, 
Ángel el Bonito Santiago y Federico 
Langarica, con la finalidad de entregarle 
un oficio a la presidente municipal Iris 
Montero Jaime, para que les permita   
terminar el campeonato empresarial 
en las instalaciones del estadio de 
béisbol revolución.

Sobre el tema hay que recordar que 
los beisbolistas acordaron negarles 
el acceso a los futbolistas bajo el 

pretexto de que dañaban el zacate 
con los tachones de futbol, y que 
pese a que los organizadores del 
torneo empresarial vendían cerveza, 
no aportaban ni un cinco partido por 
la mitad para rehabilitar el terreno de 
juego, En ese sentido entrevistamos 
a Marco Antonio González Guerrero, 
ampliamente conocido como el 
“Pantera” quien dijo “aquí estamos 
amigo Chema con los problemas ya 
no tanto con los beisbolistas sino con 
los futbolistas, ya que tenemos una 
bolsa en premiación de 20 mil pesos, 
Ya nada más nos quedan 3 juegos por 
jugar y esperamos que la presidenta 

acceda a la petición  que tenemos 
de jugar tres partidos en el estadio, 
el origen del problema es que no le 
dan ustedes mantenimiento al campo 
y obviamente está muy deteriorado 
dijo el reportero,  “mira lo que pasa es 
que el campo esta deteriorado porque 
desgraciadamente Raúl Palacios, 
nos ha quitado las herramientas para 
poder tener en condiciones el campo 
del estadio, nos quito la bomba del 
agua, nos quito el agua de la llave 
de los baños, nos quito la luz de la 
cachucha del estadio.

Entonces no podemos jugar así 

verdad nosotros hablamos con 
Raúl y le pedimos que nos preste 
la bomba del agua, que nos preste 
la manguera, que nos deje prender 
la luz de la cachucha del estadio 

y nosotros nos comprometemos a 
arreglar el estadio, Pero nos sale con 
que no es de él, la bomba del agua 
y que no es de él la manguera, Esos 
implementos creo dijo el reportero 
se adquirieron por medio del Ing. 
Manuel Quintero, cuando fungió como 
presidente del equipo tabaqueros 
de Santiago, No, no dijo el Panteras 
tengo entendido porque me lo dijo el 
ingeniero Federico Langarica, que esa 
bomba con todo y manguera la dono 
el ahora candidato de la alianza de 
facto Maestro en Ciencias Francisco 
Javier Castellón, también se habla 
Licenciado González Guerrero, que 
hay mucha ganancia con la venta de 
cerveza y poca participación de parte 
de ustedes para rehabilitar el estadio, 
“mira es totalmente falso que “haiga” 
una ganancia estratosférica verdad 
porque nada más se venden de hecho 
tengo testigos el ingeniero Federico 

les puede decir que hay una venta de 
20 cartones de cerveza  en los 3 días, 
porque los miércoles se vende uno o 
dos cartones de cerveza los miércoles 
es cuando no hay consumo y en total 
se venden 10 u 11 cartones de cerveza, 
es totalmente falsó que  digan que se 
vende demasiada cerveza de hecho 
a mi me gustaría que una persona se 
pusiera al frente para que checara lo 
que es realmente la venta de cerveza 
finalizo el licenciado Marco Antonio 
González Guerrero.
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